
UN  ECOGRAFO  DI  ALTA
DIAGNOSTICA PER ORTOPEDIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Donato dall’associazione Nomadi Fans Club “Un Giorno Insieme”
all’ospedale di Sulmona

Sulmona,  4  dicembre  2024.  Un  nuovo  ecografo  di  alta
diagnostica è arrivato nel reparto di ortopedia dell’Ospedale
di Sulmona. Il dispositivo è stato consegnato mercoledì 4
dicembre dalla delegazione dell’associazione culturale Nomadi
Fans  Club  “Un  giorno  insieme”  di  Sulmona,  frutto
dell’iniziativa “Una colonna sonora per la vita” che la scorsa
estate  ha  coinvolto  i  comuni  di  Anversa  degli  Abruzzi,
Pettorano  sul  Gizio,  Campo  di  Giove,  Castel  del  Monte,
Bugnara, Scanno, Fara San Martino, Pescocostanzo e Sulmona.

Il primario del reparto di ortopedia dell’Ospedale di Sulmona,
Fabio Lombardi, ha spiegato che il dispositivo sarà impiegato
nel trattamento delle patologie dell’anca. Il dispositivo è
subito entrato a disposizione del personale sanitario e della
comunità,  tanto  che  sono  state  subito  eseguite  le  prime
visite.  Alla  cerimonia  di  consegnato  erano  presenti  il
personale  del  reparto  di  ortopedia,  e  Domenico  Leone
dell’Avis.

“Ringraziamo tutti i cittadini, le pro loco, gli enti, l’Avis
e la Fondazione Cassa di Risparmio della Provincia dell’Aquila
che  anche  quest’anno  hanno  voluto  aderire  alla  nostra
iniziativa”,  ha  affermato  il  presidente  dell’associazione
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culturale Nomadi Fans Club “Un giorno insieme” di Sulmona,
Vincenzo  Bisestile,  “Ringrazio  inoltre  il  Cav.  Filippo
Frattaroli e Mr. Joey Crugnale, che lo scorso agosto hanno
fortemente  voluto  l’appuntamento  che  ha  visto  esibirsi  in
piazza Garibaldi i Nomadi, davanti a oltre 10 mila persone. In
quell’occasione avevamo fatto salire il dispositivo sul palco,
che è stato dedicato alla memoria di Mark F. Frattaroli. Il
nostro impegno per il territorio non si ferma. Stiamo già
pensando a come supportare la sanità del centro Abruzzo con
una nuova serie di iniziative”.

NATALE NEL BORGO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

La seconda edizione sabato 7 dicembre nel cuore del centro
storico mercatini di artigianato e prodotti tipici, spettacoli
musicali e attrazioni per grandi e piccini

Archi, 3 dicembre 2024.  Dopo il grande successo dell’anno
scorso, torna ad Archi l’appuntamento con Natale nel borgo,
evento organizzato dalla Pro Loco con il patrocinio del Comune
di Archi, che si terrà sabato 7 dicembre. Il cuore del centro
storico  del  paese  si  addobberà  a  festa  con  mercatini  di
artigianato e prodotti tipici, stand gastronomici, spettacoli
musicali  e  attrazioni  per  grandi  e  piccini,  offrendo  ai
visitatori un’atmosfera unica e in perfetto clima natalizio.
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La seconda edizione di Natale nel borgo inizierà sabato alle
10 del mattino con  l’apertura degli stand, i laboratori per
bambini e la musica itinerante della Banda dei Babbi Natale.
Nel pomeriggio ci sarà “Il circo di Natale”, uno spettacolo
circense di arte varia per grandi e piccini (ore 15.00), il
concerto del quintetto Ancestral Chamber Music (ore 20:30) con
lo spettacolo “Note di Natale, i grandi classici e colonne
sonore”  e a seguire djset.

“Ringraziamo tutti gli espositori che ci hanno scelto, sono
quasi trenta quelli che parteciperanno quest’anno e ne siamo
davvero  felici  –  commenta  il  presidente  della  Pro  Loco
Domenico  Carpineta  –  e  poi  grazie  all’amministrazione
comunale, al complesso bandistico e a tutti i volontari della
Pro Loco, senza i quali tutto questo non sarebbe possibile”.

A Natale nel Borgo non mancherà la solidarietà . Saranno due
le  raccolte  fondi  per  beneficenza:  una  a  cura
dell’Associazione nazionale trapianti di rene Onlus (ANTR),
voluta dai familiari di Luca Di Giambattista, che grazie alle
donazioni si impegna ad apportare benefici a tutte le persone
coinvolte  nella  malattia  renale  attraverso  attività  di
sensibilizzazione  e  informazione,  punti  di  ascolto,
accoglienza e sostegno a malati e familiari e servizio di
trasporto urgente dei pazienti, e l’altra a cura dei ragazzi
dell’Acr  (Azione  cattolica  ragazzi)  che  doneranno  i  fondi
raccolti sabato alla Fondazione Telethon per la ricerca sulle
malattie genetiche rare.

“Il nostro bellissimo centro storico accoglierà per il secondo
anno consecutivo Natale nel borgo – commenta il sindaco Nicola
De Laurentis – che diventa così un appuntamento fisso del mese
di  dicembre.  Siamo  certi  che  l’evento  di  quest’anno
raddoppierà il successo dell’anno scorso, che ha visto la
partecipazione  di  numerosissimi  visitatori.  Iniziative  come
questa sono preziose per la promozione del territorio e delle
sue  eccellenze,  per  questo  l’amministrazione  comunale
ringrazia tutti i volontari della Pro Loco che con impegno e



sacrificio prestano il loro lavoro per rendere vivo e far
conoscere il nostro paese”. 

LA FESTA DELL’ALBERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Piantato un albero al Parco della Libertà e consegnato un
albero a ogni nuovo nato

Fossacesia, 1° dicembre 2024. Anche quest’anno, nonostante le
avverse  condizioni  meteo,  Fossacesia  ha  celebrato  con
entusiasmo la Festa dell’Albero 2024, un evento simbolico che
unisce  l’amore  per  la  natura  e  la  gioia  per  le  nuove
generazioni.

La giornata è iniziata con la piantumazione simbolica di un
albero  nel  Parco  della  Libertà.  A  causa  del  maltempo,  la
cerimonia  di  consegna  degli  alberelli  ai  nuovi  nati  si  è
svolta invece nella Sala Consiliare Comunale, ma non ha in
alcun modo minimizzato l’importanza di questo momento.

Quest’anno sono stati festeggiati ben 47 nuovi nati, nati tra
il 1° novembre 2023 e il 31 ottobre 2024, un dato in crescita
rispetto ai 36 dello scorso anno. Un segno tangibile di una
città che guarda al futuro con speranza e ottimismo. I nomi
dei bambini festeggiati sono: Benedetta Addati, Alessia Amato,
Margherita Annecchini, Beatrice Antinucci, Alessandro Aprea,
Edoardo Bomba, Beatrice Bresciani, Anna Caravaggio, Francesco
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Maria  Caravaggio,  Manuel  Caravaggio,  Roberto  Caravaggio,
Jennifer Caruso, Daniele Cassino, Mattia Castracane, Filippo
Colasante,  Cristian  Corelli,  Vittoria  Cusimano,  Anastasia
D’Agostino, Alessandro D’Amario, Ayla D’Annessa, Alma Mari’ De
Simone, Ismaele Tancredi De Virgiliis, Miriam Di Biase, Bianca
Di Memmo, Tomas Walter Di Siasio, Lara Faraone, Daniel Finoro,
Francesca Giuliani, Lorenzo Iacobitti, Camilla Kabali, Bianca
Laudadio,  Leonardo  Marcianelli,  Nicolò  Marrone,  Penelope
Milanese, Antonia Moretto, Federico Mucci, Gioia Officioso,
Enrico  Pagliuca,  Elia  Pasquini,  Diego  Petrizzelli,  Diego
Picciocchi,  Alice  Scardapane,  Leonardo  Sorrentino,  Marisol
Spoltore, Omar Sula e Alessio Tamburrini.

Ogni  bambino  ha  ricevuto  in  dono  un  albero,  simbolo  di
crescita  e  speranza.  Per  i  genitori  che  non  hanno  potuto
partecipare  alla  cerimonia,  sarà  possibile  ritirare
l’alberello e l’attestato di partecipazione presso l’Eco Point
del Comune a partire da lunedì prossimo.

“Questa  giornata  celebra  non  solo  la  natura,  ma  anche  la
crescita della nostra comunità,” ha detto nel suo saluto  il
Sindaco  Di  Giuseppantonio.  “Ogni  albero  piantato  e  ogni
alberello consegnato rappresentano un simbolo di speranza, di
futuro e di sostenibilità per le generazioni a venire.”

Con la Festa dell’Albero, Fossacesia ribadisce il suo impegno
per l’ambiente e per la costruzione di un futuro che, nel
rispetto  della  natura,  permetta  a  ciascun  individuo  di
crescere in armonia con l’ambiente che lo circonda. Un segno
concreto  di  come  Fossacesia  sia  in  costante  evoluzione,
puntando su una crescita che sia sempre più sostenibile e
consapevole.



ANGELINI: DISTINTI COLLAUDATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Porte  aperte  a  un  nuovo  stadio  che  sia  realizzabile  e
condiviso

Chieti,  1°  dicembre  2024.  In  relazione  alle  recenti
dichiarazioni  della  Chieti  Calcio  circa  la  presunta
inagibilità dei distinti dello Stadio Angelini per problemi
legati  al  calcestruzzo,  l’Amministrazione  Comunale  ritiene
necessario fare alcune precisazioni.

“Ad oggi, la notizia ci è giunta attraverso un comunicato che
non  ha  fornito  documenti  ufficiali  a  supporto  delle
affermazioni  riportate.  In  attesa  di  ricevere  una
comunicazione  formale  corredata  dai  dati  e  dalla
documentazione  tecnica  che  dimostrano  le  problematiche
evidenziate, vogliamo chiarire che, secondo i documenti in
possesso  dal  comune  e  disponibili  a  chiunque  volesse
consultarli, i distinti sono stati oggetto di un regolare
collaudo  statico  sin  dalla  loro  realizzazione”,  dichiara
l’assessore Manuel Pantalone.

“Le prove di carico e i test di laboratorio furono condotti
dal calcolatore Ing. Franco Carbonetti, uno dei professionisti
più  stimati  in  Abruzzo  e  dal  collaudatore  Ingegner  Rocco
Ferrara. A ciò si aggiunge la supervisione del Direttore dei
Lavori  dell’epoca,  l’architetto  Vincenzo  Perinelli,  che  ha
certificato la corretta esecuzione degli interventi da parte
dell’impresa Masciangelo di Francavilla – illustra l’assessore
Pantalone – Tali documenti attestano inequivocabilmente che la
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struttura  dei  distinti  ha  sempre  posseduto  la  necessaria
portanza  statica.  Inoltre,  la  sicurezza  dell’area  è  stata
confermata dalla sua regolare utilizzazione durante eventi ad
alta affluenza di pubblico, come ad esempio, tra le altre, le
partite Chieti-Pescara, Chieti-Teramo (finale di promozione) e
Chieti-Napoli, senza che si siano mai verificati incidenti o
problemi  strutturali.  Da  evidenziare  anche  che,  nel  corso
degli anni, a seguito di verifiche periodiche, i distinti non
hanno mai subito cedimenti, nemmeno durante eventi sismici
rilevanti come quelli di Aprile 2009 e dell’Agosto 2016.

L’Amministrazione Comunale ha sempre lavorato al miglioramento
dell’impiantistica sportiva, infatti è noto che, quando questa
Giunta è entrata in carica, la squadra del Chieti Calcio era
costretta a giocare le partite in casa allo Stadio di Pineto.
Da  allora,  abbiamo  operato  senza  sosta  per  migliorare  le
condizioni dello Stadio Angelini, investendo oltre 100.000 di
euro  per  l’efficientamento  energetico  della  tribuna  e
realizzando ingenti interventi tra gli altri per il ripristino
del  manto  erboso,  nonostante  le  difficoltà  derivanti  dal
dissesto finanziario ereditato del Comune.

Confermiamo che, proprio per garantire la massima sicurezza,
abbiamo  incaricato  un  professionista  che  effettuerà  un
ulteriore  controllo  sullo  stato  statico  della  struttura,
comprese le verifiche relative ai distinti. Va sottolineato
che questi ultimi sono chiusi da oltre un decennio a causa di
provvedimenti  della  Commissione  per  il  pubblico  spettacolo
preposta,  che  include  i  Vigili  del  Fuoco  e  tecnici
specializzati,  i  quali  hanno  sempre  evidenziato  criticità
legate  a  certificati  che  attestano  la  conformità  degli
impianti rispetto alle normative antincendio, senza però mai
evidenziare problematiche statiche. Tuttavia, sarà nostra cura
approfondire la conformità alle attuali normative antisismiche
considerando  che  ad  oggi  il  settore  è  stato  interdetto.
Infine, accogliamo favorevolmente l’idea di un nuovo stadio
proposta dalla Chieti Calcio e ci auguriamo che, oltre ai



comunicati, vengano presto presentati ufficialmente anche il
progetto e la documentazione ufficiale che possano supportare
questa  iniziativa.  L’Amministrazione  Comunale  continuerà  a
fare  tutto  il  possibile  per  garantire  la  sicurezza  e
migliorare la fruibilità dello Stadio Angelini, consapevole
dell’importanza che questo impianto riveste per la città di
Chieti e per la sua storica squadra di calcio”.

L’ALLONTANAMENTO DEGLI STORNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Domani intervento nella zona di piazza Italia

Pescara, 1° dicembre 2024. “Sarà effettuato domani sera un
intervento sugli storni che da qualche tempo si concentrano
nell’area di piazza Italia, creando disagi alla popolazione e
agli automobilisti. Si tratta di un intervento innovativo e
sperimentale, da realizzare sulle piante, anche per capire il
comportamento degli storni, in modo da valutare poi ulteriori
azioni da intraprendere. Saranno utilizzati laser e scoppi,
per allontanare gli storni. Non si tratta di un intervento
dannoso  per  la  specie”.  L’annuncio  arriva  dall’assessore
Cristian Orta e dal presidente di Ambiente Ricardo Chiavaroli
i quali spiegano che Ambiente, su indicazione del sindaco
Carlo Masci, ha già una convezione con una società abruzzese
specializzata,  la  Falcon  G,  per  gli  interventi  di  bird
control, cioè l’allontanamento delle  specie volatili nocive
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utilizzando dei rapaci addestrati e utilizzati in falconeria.

“Agiamo  tutto  l’anno,  usando  anche  i  droni,  seguendo  un
calendario  che  si  può  consultare  sul  sito  del  Comune
(https://www.interventipescara.it/2024/Bird-Control-202),
oltre ad occuparci degli interventi d’emergenza in zone che ci
segnalano  di  volta  in  volta.  Strade  e  marciapiedi,  poi,
vengono  puliti  regolarmente,  secondo  una  programmazione
precisa di Ambiente. In questi giorni l’emergenza è legata
alla specie storni, come in tutta Italia (da notare che non si
tratta della specie piccioni, come molti pensano) e si sta
intervenendo con attività di pulizia mirate. Da domani, però,
si promuoverà un’ulteriore azione, innovativa nelle modalità,
sempre  affidata  a  Falcon  G.  Vogliamo  sottolineare  che  si
tratta  di  un  intervento  non  cruento  sugli  animali  e  non
dannoso per persone e cose”, specificano Orta e Chiavaroli.
“Intanto proseguono gli interventi quotidiani di pulizia e
igienizzazione di strade e piazze, per rimuovere il manto di
guano“, concludono.

INAUGURATA LA SALA CONSILIARE
DI PALAZZO DE THERMES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Conclusi  i  lavori  di  rifunzionalizzazione,  efficientamento
energetico e mitigazione vulnerabilità sismica della porzione
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di palazzo De Thermes a Civitella del Tronto.

Civitella  del  Tronto,  30  novembre  2024.  Questa  mattina
l’inaugurazione  della  innovata  sala  alla  presenza  del
Commissario alla Ricostruzione Sisma 2016 Guido Castelli e del
sindaco Cristina Di Pietro. Si tratta della quarta struttura
comunale  tornata  operativa  dopo  San  Severino,  Matelica  e
Monteprandone.

Sono state eseguite opere di rifunzionalizzazione interna di
parte del primo piano al fine di rendere disponibili alla
comunità nuovi spazi per attività sociali e turistiche. In
particolare, le opere eseguite hanno riguardato la revisione
completa  del  manto  di  copertura,  la  sistemazione  della
copertura piana e del terrazzo del vano adiacente la sala
consiliare, un sistema di raccolta e smaltimento dell’acqua
piovana proveniente dal cortile nord, una nuova pavimentazione
e  divisione  degli  ambienti,  una  controsoffittatura  per  la
collocazione  degli  impianti  illuminanti  e  termici,  nuovi
infissi interni ed esterni e la sostituzione e il ripristino
di tutti gli impianti.

L’intervento  su  palazzo  De  Thermes  ha  contribuito
significativamente  a  poter  garantire  l’accesso  alla  sala
consiliare ristrutturata anche a persone con ridotte capacità
motorie  grazie  all’ascensore  presente  sul  palazzo  stesso.
“Vivere questi borghi e questi centri storici è vivere un
patrimonio meraviglioso, un privilegio autentico incrociare lo
sguardo  con  Palazzo  De  Thermes-  sottolinea  il  Commissario
Guido Castelli – Questi gioielli non sono solo patrimonio di
Civitella, ma sono di tutti”.

 “Con il Commissario Castelli c’è stato un cambio di passo
notevole nella ricostruzione- spiega il sindaco Cristina Di
Pietro-  Finalmente  si  stanno  introducendo  delle  notevoli
azioni in campo. In queste aree non c’è bisogno soltanto di
ricostruzione, ma anche di rigenerazione e di rivitalizzazione
di una comunità”.



LETTERA DEL VESCOVO: DICEMBRE
2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Mons. Leuzzi scrive ai giovani della diocesi

Teramo, 30 novembre 2024. Carissime e carissimi, dopo aver
celebrato la Giornata Mondiale della Gioventù, domenica 24
novembre,  con  il  mese  di  dicembre  inizia  il  nuovo  anno
liturgico.  Ho  accolto  con  grande  gioia  la  positiva
condivisione di molti di voi del tema che papa Francesco vi
aveva affidato: “Camminare senza stancarsi!”.

Una settimana dopo la GMG inizia un nuovo cammino! La mia
lettera vuole essere un invito a tutti voi a non ritardare la
partenza. Oggi voglio iniziare!

Le tappe della nostra vita hanno sempre un tempo preciso,
anche quando non siamo stati noi a programmarle. Ciò che conta
è non perdere tempo!

Anche quando abbiamo bisogno del tempo per decidere, ciò che
conta è di non rinviare l’inizio della riflessione. Perché
riflettere è già tempo di cammino. Molti considerano il tempo
della riflessione vuoto, tempo perso.  In realtà è la via per
non decidere!

Fin  dall’inizio  della  giornata  bisogna  programmare  alcuni
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momenti, anche brevi, per riflettere su ciò che sto facendo o
devo fare. Poi possono esserci incontri con amici e persone di
fiducia con cui confrontarmi. E, naturalmente, un tempo per la
preghiera!

Tutto devi verificare e decidere con il Signore!

Mi permetto di affidarti un consiglio: quando passi davanti ad
una  Chiesa,  entra  e  fermati,  anche  pochi  minuti.  Nel
tabernacolo  c’è  Colui  che  ti  ama  e  ti  aspetta!

È quel Bambino che accoglieremo nella notte di Natale. Lui è
già presente, è accanto a te.  La festa della sua nascita non
è un semplice compleanno, ma la scoperta di una presenza che
cammina con te.

Ecco perché non dobbiamo avere paura di fermarci a riflettere:
non siamo soli. Non c’è nulla nella nostra vita che Lui non
conosca!

Non aver paura di guardare la tua vita con occhi limpidi e
semplici. Sono certo che con Lui scoprirai tanti aspetti che
non avresti mai pensato di conoscere!

Non aver fretta!

È il successo immediato il vero limite della nostra vita.
Avere pazienza ed essere prudente è la forza della vita. Prima
di agire pensa!

Non  essere  frettoloso.  Essere  superficiale  e  impreparato
significa correre verso mete che non potrai mai considerare
tue. Gli altri decidono per te!

Il cammino verso il Natale è invece apertura del nostro cuore
e della nostra mente alla vera e autentica esperienza di vita.
La meta non è incerta!

Se ti fermerai ogni giorno a riflettere, da solo o con le
comunità che frequenti, scoprirai che la tua vita è sempre



nuova e che vale la pena impegnarsi a viverla con impegno!

La sorpresa sarà quel Bambino!

È il segno della fedeltà di Dio!

Se Lui è fedele, posso camminare senza stancarmi!

Buon cammino di Avvento.

Vostro, + Lorenzo, vescovo

SALVALIBRO XMAS EDITION
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Mercato itinerante di libri vintage. Il Salvalibro torna a
Ortona: Temporary Shop natalizio e nuove promozioni per i più
giovani Inaugurazione/Apertura: Sabato 7 dicembre ore 17.00

Ortona,  29  novembre  2024.  Dal  7  dicembre  al  4  gennaio,
Liberìa, nuova realtà di Ortona, diventa la cornice di un
evento imperdibile per gli amanti dei libri: Salvalibro, il
mercato  itinerante  di  libri  vintage,  si  ferma  in  città
trasformandosi in un temporary shop natalizio.

Inaugurazione ufficiale il 7 dicembre

La  data  è  doppiamente  speciale,  perché  coincide  con
l’inaugurazione di Liberìa, un nuovo spazio culturale situato
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in  Corso  Vittorio  Emanuele  110.  Liberìa  non  è  solo  una
libreria:  è  un  luogo  unico  dove  tutto  l’anno  si  possono
trovare libri d’occasione, giocattoli vintage, opere d’arte, e
oggetti d’artigianato. Ma soprattutto è uno spazio aperto a
tutti,  dedicato  alla  cultura,  che  ospiterà  incontri,
presentazioni  e  momenti  di  condivisione.

Inaugurazione/Apertura: Sabato 7 dicembre ore 17.00

Promozioni  speciali  per  il  Salvalibro:  arriva  l’offerta
dedicata agli under 30

Per  celebrare  la  sua  apertura  e  la  stagione  delle  feste,
Liberìa  ospiterà  come  primo  evento  proprio  il  Salvalibro,
portando con sé due grandi novità:

1.         La classica offerta 3 libri per 10€ si rinnova per
incentivare la lettura tra i più giovani. Chi ha meno di 30
anni potrà approfittare della speciale promozione 4 libri per
10€, senza alcuna necessità di portare libri da salvare.

2.         Per tutti gli altri, sarà comunque possibile
estendere la promozione: portando almeno 3 libri usati in
buono stato, si potranno acquistare 4 libri per 10€.

Non  c’è  limite  alla  quantità  di  libri  da  portare,  ma
attenzione: non si accettano libri scolastici, enciclopedie o
volumi danneggiati. In caso di più libri verranno consegnati
dei buoni sconto da presentare in cassa.

E ricorda: un libro poco interessante per te, può esserlo per
un altro lettore!

Un’esperienza tra libri, cultura e sostenibilità

Salvalibro è molto più di un mercato: è un progetto che unisce
cultura e sostenibilità. I visitatori avranno l’opportunità di
scegliere  tra  migliaia  di  libri  vintage,  accuratamente
selezionati da Liberìa e da Maremagnum.com, la piattaforma
leader nella compravendita di libri d’epoca. Ogni libro è una



seconda  occasione  per  scoprire  nuovi  autori,  riscoprire
classici e regalare storie intramontabili.

Che cos’è Salvalibro

Salvalibro  nasce  da  un’idea  di  Marco  Bosio  e  di  Sergio
Malavasi, fondatore di Maremagnum.com, in collaborazione con
l’Associazione Maremagnum Librorum, organizzatrice di eventi
culturali come Vecchi Libri in Piazza dal 1995. L’obiettivo?
Dare nuova vita a libri dimenticati e offrire un’esperienza
unica a lettori di ogni età, in particolare i più giovani.

Liberìa: molto più di una libreria

Ospitando Salvalibro come primo evento, Liberìa si presenta
come un nuovo punto di riferimento culturale per Ortona. Con
un’offerta che spazia dai libri ai giocattoli vintage, dalle
opere  d’arte  agli  oggetti  d’artigianato,  questo  spazio  è
pensato  per  accogliere  chiunque  desideri  immergersi  in  un
ambiente  creativo  e  stimolante,  aperto  anche  a  incontri,
presentazioni e attività culturali.

Non mancate!

Dal 7 dicembre al 4 gennaio, Salvalibro vi aspetta a Liberìa.
Venite a scoprire storie da leggere, da regalare e da vivere.

L’ingresso è libero.

Orari

Inaugurazione/Apertura: Sabato 7 dicembre ore 17.00

Lunedì: 10.00-13.00 | 17.00-20.00

Martedì: 10.00-13.00

Mercoledì: 10.00-13.00 | 17.00-20.00

Giovedì: 10.00-13.00 | 17.00-20.00



Venerdì: 10.00-13.00 | 17.00-20.00

Sabato: 10.00-13.00 | 17.00-20.00

Domenica: Chiuso

Apertura straordinaria:

Domenica 8 dicembre dalle 10 alle 13 e dalle 17 alle 20

Chiusura per festività: 25-26 dicembre 2024, 1° gennaio 2025

PULSEE  WINTER  LIGHTS.
Luminarie d’artista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

ARTEPARCO e Pulsee Luce e Gas illuminano per la prima volta le
suggestive vie di Pescasseroli, nel cuore del Parco Nazionale
d’Abruzzo,  Lazio  e  Molise,  con  MICRO  MACRO,  installazione
 site-specific dell’artista e designer Marcantonio

Pescasseroli, 29 novembre 2024. Arteparco, progetto culturale
che dal 2018 ogni estate porta un’opera d’arte inedita nel
paesaggio unico e incontaminato del Parco Nazionale d’Abruzzo,
Lazio e Molise, e Pulsee Luce e Gas, operatore energetico che
fa  capo  ad  Axpo  Italia,  presente  su  tutto  il  territorio
nazionale e che da sempre vede la sostenibilità e l’attenzione
ai consumatori come elementi trainanti della sua strategia di

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/29/pulsee-winter-lights-luminarie-dartista/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/29/pulsee-winter-lights-luminarie-dartista/


crescita, sono lieti di annunciare la prima edizione di PULSEE
WINTER LIGHTS. Luminarie d’artista, manifestazione che nasce
con la volontà di trasformare le strade di Pescasseroli –
suggestivo paese nel cuore del Parco – in un vero e proprio
museo a cielo aperto per mezzo di installazioni luminose site-
specific.

Protagonista della prima edizione è MICRO MACRO, opera del
visionario artista e designer Marcantonio. Seguendo il modello
di  ARTEPARCO,  che  annualmente  invita  un  creativo  a
confrontarsi con il patrimonio naturale delle Foreste Vetuste
del  Parco  per  realizzare  un’opera  inedita,  PULSEE  WINTER
LIGHTS intende intraprendere, durante il periodo più magico
dell’anno,  quello  del  Natale,  un  percorso  che  amplifichi
quella riflessione sul rapporto uomo-natura, in questo caso
grazie  a  interventi  che  dialogano  direttamente  con  le
architetture del paese. A dare avvio al progetto è proprio
Marcantonio,  che  nel  2018,  con  la  sua  scultura  Animale  –
Vegetale (Il Cuore), ha contribuito alla nascita di ARTEPARCO.

Il  medium  scelto  per  intessere  questo  dialogo  sono  le
luminarie  d’artista,  punto  d’incontro  tra  la  tradizione
popolare  e  le  sperimentazioni  dell’arte  contemporanea.  Le
installazioni colorate permetteranno di leggere le strade di
Pescasseroli  con  un  nuovo  sguardo,  esplorando  tematiche
differenti: dalla cultura alla storia, fino al territorio, ma
sempre mantenendo un forte legame con l’atmosfera natalizia
tipica della stagione invernale.

“Quando nel 2018 è nata la prima edizione di ARTEPARCO è stata
per me la realizzazione di un sogno”, afferma ParideVitale,
imprenditore e comunicatore abruzzese ideatore del progetto.
“Se con ARTEPARCO abbiamo voluto portare l’arte contemporanea
all’interno del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise, uno
dei siti naturalistici dalle origini più antiche in Italia,
oggi vogliamo spingerci oltre, inoltrandoci anche nelle strade
di Pescasseroli. Tutto ciò non sarebbe stato possibile senza
il  preziosissimo  contributo  di  Pulsee  Luce  e  Gas,  che,



partecipando  alla  nascita  di  questa  nuova  manifestazione
invernale, ha saputo riconoscere il valore del dialogo tra la
comunità e la cultura.”

“Arrivare alle persone tramite l’arte e il senso di comunità è
da sempre un impegno preciso di Pulsee Luce e Gas”, Commenta
Alicia Lubrani, Amministratore Delegato di Pulsee Luce e Gas e
Chief Marketing Officer di Axpo Italia. “In questi anni di
continua crescita su tutto il territorio italiano, abbiamo
lavorato  molto  per  rafforzare  i  valori  aziendali  come
apertura, diversità e inclusione non mancando di consolidare
la percezione di un marchio innovativo, sensibile alla cultura
e all’ambiente. Da una parte proponendo un’energia di casa
semplice, innovativa e sostenibile, ma supportando progetti
che, come ARTEPARCO, donano valore alla bellezza dei nostri
territori. Mettere a disposizione l’energia giusta durante uno
dei  momenti  più  importanti  dell’anno,  in  cui  turisti  e
cittadini  celebrano  serenità  e  bellezza,  è  un’occasione
preziosa per richiamare l’attenzione sulla centralità dei temi
energetici  e  della  sostenibilità  ambientale  al  contempo
aumentando la responsabilità sociale d’impresa e l’attenzione
al benessere collettivo”.

Il progetto PULSEE WINTER LIGHTS nasce con l’intento di unire
espressione artistica e sostenibilità: tutta la CO2 derivante
dal consumo energetico necessario ad alimentare le luminarie
sarà infatti compensata da Pulsee Luce e Gas per mezzo di
Garanzie d’Origine.

L’impegno di Pulsee Luce e Gas non si limita alla città di
Pescasseroli,  ma,  in  piena  sintonia  con  la  sua  mission,
coinvolge anche tutti i suoi abbonati, per i quali ha ideato
una  speciale  promozione  –  valida  fino  al  5  marzo  2025  e
accessibile inserendo il codice di attivazione PULSEEWINTER al
sito pulsee.it – con l’obiettivo di sostenere ulteriormente le
persone e le famiglie nella gestione delle spese per l’energia
domestica.



MICRO MACRO by Marcantonio

Alla base di MICRO MACRO c’è il dialogo con il mondo naturale,
cifra stilistica dell’art designer che ricorre costantemente
nella sua produzione. Se al centro di Animale – Vegetale (Il
Cuore)  c’era  l’immagine  di  un  cuore  anatomico,  qui  ogni
luminaria viene immaginata come una cellula colorata, parte di
un unico organismo vivente.

“È  stato  un  onore  per  me  ricevere  l’invito  a  cimentarmi
nuovamente  nella  creazione  di  un’opera  per  il  magnifico
contesto  del  Parco”,  afferma  Marcantonio.  “Riflettendo  sul
rapporto  tra  uomo  e  natura,  ho  voluto  dedicare  la  mia
installazione  a  quell’elemento  biologico  che  ci  accomuna
tutti, animali e vegetali, la più piccola unità vivente: la
cellula. Il nostro corpo è composto da cellule allo stesso
modo in cui la nostra società si compone di noi individui: i
miei microrganismi luminosi diventano così i nuovi abitanti
del centro storico di Pescasseroli, che entrano ed escono
dagli edifici proprio come facciamo noi, trasformando le vie
della  città  in  un  sistema  circolatorio  urbano.  Le  nostre
cellule stanno al nostro corpo come noi stiamo alla nostra
società;  in  questa  similitudine  capiamo  la  nostra
responsabilità, quanto ognuno di noi, nel bene e nel male, può
fare la differenza.”

Per la sua installazione, Marcantonio ha scelto via Valle del
Fiume, un antico e suggestivo vicolo nel centro storico di
Pescasseroli.  Le  sue  cellule  emergono  dagli  edifici,
mescolandosi  alle  architetture  ed  esaltando,  con  i  loro
colori, i punti più poetici della via. La collocazione di ogni
microrganismo luminoso è accuratamente studiata, parte di un
progetto site-specificche vuole valorizzare il contesto urbano
per mezzo della luce, dai vivaci colori che richiamano quelli
di Pulsee Luce e Gas.

Ad accompagnare l’opera, amplificando l’esperienza sensoriale,
Marcantonio ha previsto per il giorno dell’inaugurazione un



tappeto sonoro, individuato nel concept album ambientalista
Mother  Earth’s  Plantasia,  che,  composto  nel  1976  da  Mort
Garson, è un inno al mondo naturale. L’elemento musicale si
pone  così  come  ulteriore  tassello,  all’interno
dell’installazione, nell’intessere un dialogo tra l’uomo e la
natura.

Con PULSEE WINTER LIGHTS. Luminarie d’artista l’azione delle
luminarie trascende la pura illuminazione delle strade per
farsi  veicolo  di  un’esperienza  interattiva  che  vede
protagonisti gli abitanti di Pescasseroli e tutti coloro che
visiteranno il paese: una combinazione unica di innovazione
tecnologica  e  sensibilità  artistica,  in  grado  di  rendere
accessibili e coinvolgenti l’arte e il design contemporanei.

MARCANTONIO,  classe  1976,  frequenta  l’Istituto  D’Arte  e
l’Accademia di Belle Arti, e inizia una carriera da scenografo
–  scultore.  Dal  2001  Marcantonio  si  dedica  all’arte  e  al
design industriale, portando nel mondo del design un aspetto
imprevedibile, scultoreo, emozionale, diventando negli ultimi
anni uno degli art designer italiani più apprezzati della sua
generazione.  Una  tematica  ricorrente  della  produzione  di
Marcantonio è la relazione tra uomo e natura, come l’uomo
altera l’originale naturale, una spinta attrattiva verso la
natura e la sua inarrivabile bellezza.

ARTEPARCO è progetto nato con la volontà di portare l’arte
contemporanea all’interno del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio
e Molise, uno dei siti naturalistici dalle origini più antiche
in  Italia  simbolo  di  natura  incontaminata.  Ogni  anno  un
artista viene invitato a confrontarsi con le Foreste Vetuste,
riconosciute nel 2017 patrimonio UNESCO.

Pulsee Luce e Gas è la società dedicata alle utenze domestiche
di Axpo Italia, che offre ai suoi clienti una delle soluzioni
più  complete  sul  mercato.  Oltre  alla  possibilità  di
sottoscrivere  online  le  utenze  luce  e  gas,  mette  a
disposizione una rete di consulenti qualificati su tutto il



territorio  italiano  per  essere  ancora  più  vicini  ai
consumatori. L’energia di Pulsee è semplice e digitale grazie
a una gestione completamente online che consente di attivare e
monitorare le forniture in modo facile e veloce. È sostenibile
perché con Pulsee è possibile sottoscrivere prodotti 100% da
fonti  rinnovabili,  grazie  all’acquisto  e  all’annullamento
delle Garanzie di Origine per l’intero quantitativo di energia
elettrica consumata annualmente. È trasparente perché i prezzi
sono chiari, senza costi nascosti o simboli da decifrare.
Pulsee si distingue per un servizio clienti di alta qualità e
offre  assistenza  puntuale  e  dedicata  in  ogni  fase,
dall’attivazione alla gestione quotidiana, garantendo risposte
efficaci e tempestive a tutte le richieste di informazioni.

Da sabato 7 dicembre 2024 a venerdì 28 febbraio 2025 Via Valle
del Fiume, Pescasseroli

SABATO 7 DICEMBRE 2024

Ore 17:00 | Presentazione del progetto

Museo Storico PNALM, via Roma (vicino al Cinema Ettore Scola),
Pescasseroli

Ore 18:00 | Cerimonia di accensione dell’opera

via Valle del Fiume, Pescasseroli

VIAGGICONDIVISI
RitrattiNote&Sorrisi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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Approda al Civico20 ristorartgallery DI Roccascalegna

Roccascalegna,29 novembre 2024. Sabato 30 novembre torna un
nuovo  appuntamento  culturale  ed  artistico,  e  in  questa
occasione, dopo Letture d’Autore, I Sentieri del Cuore e Il
Protagonista di Carmine Di Donato, approderà ViaggiCondivisi,
RitrattiNote&Sorrisi,  a  cura  di  Valentina  Caniglia,
organizzatrice  di  numerosi  eventi  e  manifestazioni,  con
attenzione agli argomenti alternativi del panorama artistico e
musicale,  turistico,  culinario  e  sociale  abruzzese  ed
internazionale.

Presso Civico 20 RistorArtGallery di Roccascalegna, a partire
dalle ore 18:00 con ingresso libero.

La  serata  prevede  la  presentazione  del  libro  di  Maria  Di
Campli  San  Vito,  scrittrice  pluripremiata  dallo  stile
raffinato. Il romanzo “L’odore dell’aria salmastra” racconta
il  legame  ancestrale  della  protagonista  Alma  on  l’acqua
marina, acqua purificatrice che le consente di cogliere le
origini freudiane di sé stessa, ricordando il mito classico di
Venere tra vitigni, spiagge sabbiose e brezza di mare nella
reggia di Eolo.

I punti salienti verranno letti dall’attrice Maria Domenica
Zinni, con la passione per il teatro dove muove i suoi passi
da  oltre  20  anni.  Esperta  di  dizione,  recitazione  ed
interpretazione  teatrale,  collabora  con  molti  artisti  e
compagnie  teatrali  sul  territorio  abruzzese  e  non  solo,
impegnata  in  rievocazioni  storiche  del  Brigantaggio  in
Abruzzo.



L’appuntamento  vedrà  inoltre  l’inaugurazione  della  nuova
mostra d’arte della pittrice Valentina Di Campli San Vito, la
quale dipingendo fin dall’infanzia, ha scelto di rappresentare
le tematiche che la ispirano e le stanno più a cuore: la
difesa  dell’ambiente,  l’antiviolenza,  e  temi  contro  ogni
discriminazione e guerra. I suoi quadri onirici e impalpabili
dallo stile fantastico, surreale e fiabesco, hanno destato
l’interesse di critici d’arte e di pubblico. Ha esposto sia in
Italia che all’estero, ricevendo numerosi riconoscimenti.

La serata verrà consacrata dalla cantante lirica ed operistica
Anna Maria Cavacini, in Arte Annie Brighton, che ha studiato
Canto  Lirico  e  Musica  da  Camera  ed  Operistica.  Si  è  poi
perfezionata presso l’Accademia del Belcanto del Maestro Bruno
Pelagatti, successore di Mario Del Monaco tenore solista al
Teatro dell’Opera di Roma. Si è esibita in innumerevoli teatri
abruzzesi  in  qualità  di  soprano  lirico-leggero.  Sarà
accompagnata dalle note del Maestro Elia Nasuti, laureato al
Conservatorio D’Annunzio di Pescara.  Attualmente al termine
del biennio di specializzazione come pianista accompagnatore
di musica da camera ed operistica presso il Conservatorio di
Santa Cecilia di Roma.

A seguire cena abruzzese vegana con gli artisti.

DUE  LABORATORI  GRATUITI  PER
BAMBINI  al  Festival  della
Psicologia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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Appuntamento  sabato  30  novembre,  pomeriggio,  all’ex  centro
sociale San Martino

Chieti, 29 novembre 2024. Il Festival della Psicologia si
svolgerà a Chieti Scalo, in via Monte Grappa n. 176, all’ex
centro sociale San Martino, sabato 30 novembre, grazie alla
collaborazione  tra  Altrapsicologia  Abruzzo  e  l’associazione
Erga Omnes.

In programma, tra i vari incontri, c’è spazio anche per i più
piccoli con due laboratori gratuiti.

Il  primo  laboratorio  alle  ore  15:30,  dal  titolo
“L’apprendimento che non fa paura”, rivolto ai bambini in età
scolare, condotto dalla psicologa Sonia Chisena.

L’attività  include  l’utilizzo  di  giochi  ed  esercizi
strutturati  che  mirano  a  potenziare  le  funzioni  cognitive
coinvolte nei processi di lettura, di scrittura e di calcolo,
ossia le difficoltà principali che caratterizzano i DSA.

Tale incontro vuole essere una introduzione al percorso tipico
che i bambini e i ragazzi con DSA si trovano ad affrontare, al
fine di imparare a comprendere i propri punti di debolezza e i
propri punti di forza. Le difficoltà che presentano, spesso,
tendono a rendere il processo di apprendimento più faticoso e
portano  a  mostrare  una  scarsa  motivazione  allo  studio.  È
importante fornire delle strategie di supporto alle abilità
che risultano carenti per l’alunno. Un approccio che risponde
alle specifiche esigenze può migliorare la partecipazione alle
attività scolastiche e il rendimento stesso.

Il  secondo  laboratorio  alle  ore  16:30,  condotto  dalla



psicologa Bice Parlapiano, rivolto ai bambini di età compresa
tra i 5 e gli 8 anni, dal titolo “Voci dal mondo verde”, le
piante ci raccontano le loro storie, in ognuno di esse c’è un
mondo da esplorare e conoscere come in noi stessi.

Il  laboratorio  si  caratterizza  come  un  breve  percorso
espressivo  sulla  scoperta  e  conoscenza  di  alcune  piante
straordinarie e non-ordinarie. Attraverso il loro confronto,
si  andrà  a  dar  voce  al  “mondo  verde”  con  l’utilizzo  di
tecniche artistiche e di arte-terapia.

Possono essere alte come grattacieli, i loro tronchi possono
essere grandi come stanze, le loro foglie possono essere ampie
tanto da poterci accogliere. Ci sono alcune che si vantano di
aver incontrato i dinosauri, altre hanno dato vita a miti e
leggende…  le  piante  ci  raccontano  le  loro  storie,
affascinanti,  intriganti,  misteriose,  sorprendenti.  Per
scoprire ognuna, c’è un intero mondo da esplorare e conoscere,
esattamente come c’è un mondo da esplorare in ognuno di noi.

Il “mondo verde” come inizio di un viaggio alla scoperta di
capacità, risorse, strategie del nostro essere.

LA SFIDA EDUCATIVA NELL’AREA
VESTINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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Incontro  pubblico  per  un  patto  educativo  di  comunità.
Investire  sui  giovani  per  rilanciare  l’area  vestina

Pescara,  29  novembre  2024.   La  sfida  educativa  nell’area
vestina: questo il titolo dell’appuntamento organizzato per
martedì 3 dicembre, alle 16.30, presso la Sala Consiliare del
Comune di Penne.

L’iniziativa,  finanziata  dall’Agenzia  per  la  Coesione  del
Territorio  è  una  delle  attività  del  Progetto
SincroVestinadell’Associazione Spazi di Prossimita ODV, realtà
direttamente collegata alla Caritas diocesana di Pescara-Penne
per  combattere  le  povertà  educative  in  questa  zona  della
provincia.

«Sarà un pomeriggio di incontri fatto di tavoli di discussione
e  dibattito  pubblico  –  spiega  Barbara  Magliani,  referente
dell’Associazione Spazi di Prossimità – per riflettere sui
bisogni  e  i  desideri  dei  giovani  e  gettare  le  basi  per
progettare  insieme  ad  enti,  organizzazioni  e  cittadinanza
percorsi e strumenti utili ad affrontare le complesse sfide
educative  del  territorio,  soprattutto  nelle  aree  interne
dell’Abruzzo».

Diversi gli interventi sul percorso effettuato, sul progetto e
sulle sfide, tra cui quello di Fabrizio Barca, Coordinatore
Forum Disuguaglianze e Diversità ed Ex Ministro per il Sud e
la Coesione Territoriale, che presenzierà la conclusione del
dibattito  pubblico  tra  istituzioni,  organizzazioni  e
cittadini.

«Nei diversi obiettivi del progetto SincroVestina vi è la
costruzione  di  un  patto  educativo  di  comunità  –  continua
Magliani – un sistema che renda la comunità educante parte di
una strategia territoriale in grado di accompagnare i minori
lungo  il  periodo  di  crescita,  coltivando  aspirazioni  e
competenze».

Il programma completo:



Ore 16.30 – Accoglienza e saluti istituzionali 

Ore 17.15 – Panel 1: Sincro Vestina, il percorso verso il
patto  –  intervengono:  Massimo  Fidanza  (Fondazione  Caritas
dell’Arcidiocesi Pescara-Penne Onlus), Silvia Vaccaro (Forum
Disuguaglianze e Diversità), studenti referenti per le scuole
dell’Area Vestina

Ore 17.45 – Panel 2: La sfida educativa nelle aree interne:
come  affrontarla  e  perché  è  fondamentale  –  intervengono:
Giulia  De  Cunto  (dottoressa  di  ricerca  in  studi  urbani  e
insegnante),  Andrea  Morniroli  (Coordinatore  Forum
Disuguaglianze e Diversità), Angelo Serio (Patto Educativo di
Comunità di Scalea – Prov. Cosenza)

Ore 18.15 – Assemblea pubblica e dibattito con interventi
dalle Amministrazioni Comunali e dagli Istituti Scolastici

Ore 19.00 – Intervento di Fabrizio Barca (Coordinatore Forum
Disuguaglianze  e  Diversità,  Ex  Ministro  per  il  Sud  e  la
Coesione Territoriale)

BILANCIO  DI  PREVISIONE
2025-2027 APPROVATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

La programmazione dell’Ente per il prossimo triennio prevede
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un totale complessivo di bilancio pari a 319 milioni di euro

L’Aquila,  29  novembre  2024.  Il  Consiglio  provinciale
dell’Aquila, riunito oggi pomeriggio nel capoluogo abruzzese,
ha approvato il Documento unico di programmazione (Dup) e il
Bilancio di previsione 2025-2027. La programmazione dell’Ente
per il prossimo triennio prevede un totale complessivo di
bilancio pari a 319 milioni di euro, di cui 132,3 milioni per
il 2025, 93,5 milioni per il 2026 e 93,2 milioni per il 2027.

“Questa approvazione è un segnale importante di cui siamo
particolarmente orgogliosi: avevamo promesso di approvare il
documento contabile entro il 31 dicembre in modo da essere
pienamente operativi già dal mese di gennaio e siamo riusciti
nuovamente a centrare l’obiettivo – ha spiegato il presidente
della Provincia dell’Aquila, Angelo Caruso – Nei prossimi mesi
ci  saranno  variazioni  di  bilancio  che  si  tradurranno  in
ulteriori opere per il territorio”.

Il Programma triennale dei lavori pubblici prevede un totale
di 121.208.547 milioni di euro: 106,2 milioni per l’annualità
2025, 8,06 milioni per il 2026 e 6,9 milioni per il 2027.
Prevista  anche  una  spesa  di  un  milione  di  euro  per  la
sistemazione delle strade in occasione del Giro d’Italia 2025.

Le  spese  correnti  dell’ente  si  manterranno  stabili  nel
triennio  sui  56  milioni  l’anno:  la  voce  più  elevata,  che
ammonta a 25.519.700 euro annui, riguarda il contributo alla
finanza pubblica. Tra le altre voci ci sono poi la spesa per
il personale, aumentata negli ultimi anni grazie alla ripresa
delle assunzioni (12,95 milioni per il 2025), le spese di
manutenzione ordinaria delle strade, incluso il piano neve
(2,8 milioni per il 2025).

Tra le spese più importanti previsti 62,3 milioni di euro per
l’istruzione e il diritto allo studio, 59,5 milioni di euro
per trasporti e diritto alla mobilità e 116,8 milioni per i
servizi istituzionali, generali e di gestione. Il Programma



triennale acquisti beni e servizi prevede investimenti per
7.810.244  milioni  di  euro:  4,8  milioni  per  il  2025,  1,4
milioni per il 2026 e 1,6 milioni per il 2027.

Un ruolo chiave poi lo avranno i finanziamenti derivanti dal
Piano  nazionale  di  ripresa  e  resilienza  (Pnrr)  –  Piano
nazionale complementare (Pnc), che vedono un totale di 18,3
milioni di euro per il periodo 2021-2026, di cui 9,3 milioni
per  l’efficientamento  delle  scuole,  2,1  milioni  per  la
realizzazione di aree sportive e palestre e 6,8 milioni per la
manutenzione di strade e aree interne.

“Questo  bilancio  rappresenta  una  importante  programmazione
economica  per  l’intero  territorio  e  mira  a  garantire  il
rilancio delle infrastrutture, dei servizi e dello sviluppo
locale, in un contesto complesso e caratterizzato da sfide
poste.  Nonostante  le  difficoltà  infatti  –  ha  concluso  il
presidente Caruso – la Provincia dell’Aquila è riuscita, con
determinazione,  a  mantenere  una  elevata  attenzione  sulle
necessità  delle  comunità,  riuscendo  a  destinare  ingenti
risorse  per  la  manutenzione  e  il  miglioramento  delle
infrastrutture  viarie,  scolastiche  e  la  formazione”.

VIDEO-ALLARME ANTIRAPINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Protocollo tra Prefettura e Federfarma in materia
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Pescara, 28 novembre 2024. Nel corso della mattinata odierna,
il Prefetto di Pescara, Flavio Ferdani, ha sottoscritto con il
Presidente locale di Federfarma, dott. Fabrizio Zenobii, e
alla presenza del Sindaco di Pescara, Avv. Carlo Masci, del
Vicario  del  Questore,  del  Comandante  dell’Arma  dei
Carabinieri,  del  Comandante  Provinciale  della  Guardia  di
Finanza e del Comandante della Polizia Locale, il Protocollo
d’intesa  per  la  promozione  dei  sistemi  di  video-allarme
antirapina,  redatto  ai  sensi  dell’art.  2  del  “Protocollo
Quadro”  sottoscritto  in  data  4  settembre  2020,  tra  il
Ministero  dell’Interno,  Federfarma  e  A.S.S.o.Farm.

L’intesa,  che  risponde  all’esigenza  di  adottare  soluzioni
condivise  per  contrastare  i  reati  predatori,  promuove  in
particolare l’attivazione di sistemi di video-allarme in grado
di trasmettere, in caso di rapina all’interno dei locali delle
farmacie,  le  immagini  in  tempo  reale  alle  sale/centrali
operative  delle  Forze  di  Polizia,  tenuto  conto  delle
previsioni del nuovo Disciplinare tecnico del 30 ottobre 2019,
in cui sono compendiate le nuove soluzioni tecnologiche ed
operative volte all’interconnessione di tali apparati.

In  occasione  della  sottoscrizione,  si  è  evidenziata
l’essenzialità delle attività delle farmacie nello svolgimento
di un servizio di pubblica necessità rivolto ai cittadini e la
necessità di supportare l’azione preventiva perseguita dalle
Istituzioni e dalle Forze dell’Ordine in materia di sicurezza,
rafforzando  il  livello  di  protezione  degli  esercenti
attraverso  la  stipula  dell’Accordo.

Nel documento si combinano diverse modalità di azione al fine
di promuovere la cultura della legalità e di incrementare, in
termini  di  qualità  percepita,  la  salvaguardia  della
popolazione,  elemento  imprescindibile  della  vita  sociale,
nonché  fattore  di  coesione  sociale  e  di  sviluppo  del
territorio.

Nell’incontro  si  è  condivisa  l’importanza  strategica  del



Protocollo d’intesa, funzionale a consolidare la sinergia tra
farmacisti e operatori delle Forze dell’Ordine, anche mediante
un  virtuoso  circuito  informativo  sulle  situazioni
potenzialmente critiche che possono interessare le farmacie,
le cui risultanze verranno condivise ed esaminate, in sede di
Comitato provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica,
anche alla luce dei dati relativi ai furti e alle rapine
perpetrati a danno di tali attività, per vagliare possibili ed
ulteriori soluzioni volte a rendere i sistemi di sicurezza
ancora più efficaci.

Il documento promuove, inoltre, l’utilizzo dello strumento di
pagamento  elettronico,  al  fine  di  limitare  l’impiego  del
contante e contrastare in tal modo ogni forma di criminalità
diffusa.

Il  Protocollo  d’intesa  si  inserisce  nell’ambito  delle
iniziative di contrasto perseguite a tutela della sicurezza
pubblica da parte della Prefettura, mantenendo alta la soglia
dell’attenzione sui fenomeni criminali che compromettono il
normale svolgimento del servizio delle farmacie e l’incolumità
degli esercenti e degli utenti, considerato il fenomeno di
particolare allarme sociale rappresentato dai reati predatori.

Grazie  al  supporto  delle  Forze  dell’Ordine,  sono  previsti
corsi di formazione specifica rivolta agli operatori delle
farmacie per l’adozione di efficaci misure di autoprotezione.

Alla luce di quanto previsto dal Protocollo, infine, è stato
predisposto dalla Prefettura materiale divulgativo concernente
le buone prassi da seguire per ridurre il rischio di furti e
rapine e consentire ai titolari di farmacia di fornire agli
organi  investigativi  ogni  utile  in  formazione  volta
all’individuazione dei responsabili dei reati. In tal senso è
stata realizzata una brochure informativa sui comportamenti da
adottare in caso di aggressione, comprensivo di suggerimenti
da adottare a fini preventivi, che verrà diffusa a cura di
Federfarma Pescara presso i propri associati.



BENVENUTO  A  DON  GIANNI  DI
FELICE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

L’amministrazione accoglie il nuovo parroco

San Giovanni Teatino, 28 novembre 2024. Grande partecipazione
e  profonda  emozione  hanno  caratterizzato  la  cerimonia  di
benvenuto al nuovo parroco della Chiesa di Santa Maria de
Criptis, don Gianni Di Felice. L’evento, svoltosi nella serata
di martedì, ha visto la presenza di numerose autorità locali e
rappresentanti della comunità.

Il Sindaco Giorgio Di Clemente, l’Assessore Paolo Cacciagrano
e il Comandante della Polizia Locale, Corrado Tomei, hanno
accolto don Gianni, che succede al compianto don Stefano,
figura  amatissima  dai  parrocchiani  e  amico  fraterno  dello
stesso don Gianni. L’amministrazione ha espresso gratitudine
per  l’opera  svolta  da  don  Stefano  e  fiducia  nella  guida
spirituale del nuovo parroco.

Alla  cerimonia  hanno  partecipato  anche  il  Vicesindaco  di
Chieti, Paolo De Cesare, e l’Assessore comunale di Pollutri,
Piernicola  Manzi,  paese  d’origine  di  don  Gianni.  La
celebrazione religiosa è stata officiata da Sua Eccellenza
l’Arcivescovo Bruno Forte, che ha sottolineato l’importanza di
questo passaggio per la comunità parrocchiale.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/28/benvenuto-a-don-gianni-di-felice/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/28/benvenuto-a-don-gianni-di-felice/


“Un momento toccante e significativo che resterà impresso nel
cuore  dei  parrocchiani  di  San  Giovanni  Teatino”  –  ha
dichiarato il Sindaco Di Clemente al termine della cerimonia.
La comunità si unisce nel ringraziare don Gianni per aver
accettato  questa  missione,  certa  che  la  sua  presenza
rappresenterà una nuova fase di crescita e speranza per tutti.

LA  NOSTRA  GENTE…  LA  NOSTRA
STORIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Il  titolo  della  nona  edizione  del  Calendario  della
Montesilvanesità  di  Sergio  Agostinone

Montesilvano, 28 novembre 2024. Si è svolta in mattinata,
presso  la  sala  consiliare  del  Comune  di  Montesilvano,  la
conferenza  stampa  di  presentazione  del  calendario  dedicato
alla Montesilvanesità, che accompagnerà i lettori per tutto il
2025.

Ideato da Sergio Agostinone, diversi sono i temi di questa
nona edizione, ma al centro c’è sempre Montesilvano e i suoi
cittadini. Ritratte nel calendario, coppie di sposi nel giorno
del matrimonio accostata ad una foto odierna, come alcuni mesi
sono dedicati alla città di ieri e di oggi. Una raccolta di
foto  che  ritrae,  mese  per  mese,  i  luoghi  storici  e  più
rappresentativi della città e i suoi abitanti. Tra queste, il
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mese di luglio dedicato a “gli indimenticabili” della  città.
Strumento di memoria storica e identità, il ricavato delle
vendite sarà interamente devoluto alla Bethel Onlus.

Il calendario è stato illustrato alla presenza del sindaco di
Montesilvano Ottavio De Martinis, del consigliere Luca Ametta
e di alcuni dei principali sponsor del calendario, l’assessore
Lino Ruggero della Dimora del Silenzio. A rappresentare la
Bethel  Onlus,  Luca  Agostinelli  delegato  dell’associazione
nazionale di promozione sociale che fornisce aiuti concreti
alle famiglie del territorio esposte a condizioni di indigenza
e, in generale, a persone svantaggiate.

“Sono  molto  felice  di  accogliere  anche  quest’anno,  nella
nostra sala consiliare, il calendario della montesilvanesità –
ha esordito il sindaco De Martinis – egregiamente portato
avanti in questi anni dal suo ideatore, il concittadino Sergio
Agostinone. A lui, un plauso per l’impegno profuso in tutti
questi  anni  perché  tramite  le  pagine  del  calendario,  ha
ripercorso  la  storia  dei  luoghi,  delle  persone,  delle
professioni,  dei  mestieri  e  delle  tradizioni  della  nostra
città,  riportando  alla  luce  la  memoria  collettiva  e
contribuendo a conservare l’identità della città attraverso
l’identificazione in un passato comune”.

L’assessore  Lino  Ruggero  e  il  consigliere  Luca  Ametta  si
dichiarano  unanimi  e  felici  nel  portare  avanti  il  loro
sostegno: “Siamo orgogliosi di contribuire ad un calendario
tanto atteso dai concittadini che suscita emozioni fatte di
ricordi di luoghi e persone, anche di coloro che non ci sono
più. Tramite l’immenso lavoro di Sergio, non solo evidenziamo
il grande cambiamento economico, culturale e spaziale della
città, ma siamo lieti di contribuire ad un fine nobilissimo
che è quello della solidarietà”.

L’emozionatissimo  Sergio  Agostinone:  “Sono  profondamente
innamorato  della  mia  città  e,  proprio  in  virtù  di  questo
grande legame, cerco di portare avanti numerose iniziative per



farla  più  bella.  Ringrazio  il  sindaco  De  Martinis  per  la
presenza e per l’accoglienza. Il fine del calendario è doppio
perché unisce la storicità al nobile intento di aiutare gli
altri. Un motivo in più per acquistare il calendario”.

Luca Agostinelli della Bethel Onlus: “A nome del presidente,
ringrazio per il contributo dato alla nostra associazione che
conta  circa  100  filiali  e  opera  su  tutto  il  territorio
nazionale. La nostra è un’associazione di promozione sociale
che fornisce aiuti concreti alle famiglie esposte a condizioni
di indigenza e, in generale, a tutte le persone svantaggiate,
365 giorni l’anno. Il vostro è un dono prezioso”.

Le copie del nuovo calendario della montesilvanesità possono
essere acquistate nell’unico punto di distribuzione in via
Muzii a Montesilvano, presso “Angel Party”, a fronte di una
libera donazione. Dalla prossima settimana e fino al mese di
marzo,  sarà  possibile  visitare  la  piccola  mostra  con  i
pannelli che ritraggono tutti i mesi del calendario, presso il
centro d’intrattenimento Porto Allegro.

LA REALIZZAZIONE DI GALLERIE
SULLA STRADA PROVINCIALE 12
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Provincia dell’Aquila: tavolo tecnico preliminare. Al centro
dell’incontro anche la messa in sicurezza del tratto stradale
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a  rischio  valanghe.  Caruso  ha  ribadito  la  “volontà
dell’amministrazione di garantire la fruibilità del tratto per
tutto  l’anno,  eliminando  le  periodiche  chiusure  invernali
dovute al rischio di fenomeni valanghivi”

L’Aquila, 28 novembre 2024.Avviare il confronto sul progetto
per la realizzazione di otto gallerie sulla strada provinciale
12  “Frentana”,  tra  il  chilometro  17+755  e  il  chilometro
21+088, e per la messa in sicurezza di un tratto stradale da
anni interessato da frequenti fenomeni valanghivi.

Questo il tema al centro del Tavolo tecnico preliminare che si
è tenuto ieri nella sede di via Monte Cagno della Provincia
dell’Aquila, a cui hanno partecipato il presidente dell’Ente
provinciale, Angelo Caruso, il dirigente del settore Viabilità
della Provincia, l’ingegnere Nicolino D’Amico, il funzionario
tecnico dello stesso settore Alessandro De Luca, il sindaco di
Campo di Giove (L’Aquila), Michele Di Gesualdo, il consigliere
comunale  e  il  responsabile  dell’area  tecnica  dello  stesso
Comune,  Domenico  Ciccone  e  Antonio  Martinelli.  Per  Rete
ferroviaria italiana (Rfi) era presente Enrico Astolfi della
Direzione operativa infrastrutture territoriale di Ancona.

Il presidente Caruso, nel ricordare “l’importanza strategica
della strada provinciale 12 per l’intero comprensorio”, ha
sottolineato la “volontà dell’amministrazione provinciale di
garantire la fruibilità della strada durante tutto l’anno”,
ribadendo “la necessità di eliminare le periodiche chiusure
invernali dovute al rischio di valanghe, migliorando così la
sicurezza  e  l’accessibilità  per  le  comunità  locali  e  i
turisti”.

“Dobbiamo  lavorare  insieme  –  ha  aggiunto  Caruso  –  per  un
rapido  avanzamento  nella  progettazione  e  nelle  attività
istruttorie, al fine di ottenere i finanziamenti necessari per
l’avvio  dei  lavori,  che  potrebbero  essere  integrati  con
ulteriori fondi”.



Nel corso dell’incontro l’ingegnere D’Amico ha presentato le
alternative progettuali contenute nel Documento di fattibilità
delle alternative progettuali, soffermandosi sulla soluzione
individuata  come  “la  più  compatibile  e  attuabile”.  La
progettazione,  infatti,  prevede  interventi  per  lotti
funzionali, con un approccio che mira alla messa in sicurezza
del  tratto  stradale,  minimizzando  l’impatto  ambientale.  In
questo senso la soluzione progettuale è stata oggetto di uno
studio  preliminare  di  impatto  ambientale,  sviluppato  dalla
società incaricata Algebra Srl, che ha confermato “la piena
compatibilità dell’intervento con l’ambiente circostante”.

L’intervento di messa in sicurezza della strada provinciale,
per la pubblica utilità, risulta inoltre compatibile con le
disposizioni del Piano del Parco, come evidenziato nel parere
preliminare  del  Parco  della  Maiella,  espresso  l’11  giugno
2020.  Il  rappresentante  di  Rfi  ha  poi  confermato  che  la
soluzione  proposta  “appare  compatibile  con  le  opere
programmate  lungo  la  linea  ferroviaria”.

Tutti  i  presenti  hanno  concordato  sull’idoneità  della
soluzione progettuale proposta, ritenendola “la più adatta a
garantire  la  sicurezza  dell’infrastruttura  e  della  sua
utenza”.

GLI  ALBERI  CI  DANNO  TANTO.
ORA TOCCA A NOI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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Si è svolta ieri la festa dell’albero a Tornareccio

Tornareccio, 28 novembre 2024. Per il quinto anno consecutivo
l’amministrazione comunale di Tornareccio, alunni e docenti
dell’Istituto Comprensivo P. Borrelli, Carabinieri forestali e
Legambiente si sono riuniti per celebrare questa importante
ricorrenza,  una  giornata  dedicata  alla  scoperta,  alla
valorizzazione e alla tutela degli alberi, un’occasione per
celebrare non solo l’indispensabile contributo che gli alberi
danno al mantenimento della nostra esistenza, ma anche per
riscoprire il valore del verde che ci circonda. Gli alberi
sono dei veri e propri tutori del nostro ambiente e senza di
loro  la  vita  di  miliardi  di  altri  esseri  risulterebbe
impossibile. La Festa dell’Albero ha come obiettivo la tutela
del patrimonio arboreo e la messa a dimora di nuovi alberi,
gesti concreti per restituire alle comunità spazi vivibili e
più verdi e ricordare che senza gli alberi, i polmoni del
pianeta, non c’è futuro.

Gli  alunni  hanno  messo  a  dimora,  presso  il  parco  giochi
comunale, un alloro ed un corbezzolo, contribuendo così agli
obiettivi del progetto europeo Life Terra di cui Legambiente è
l’unico  partner  italiano.  Durante  l’iniziativa  gli  alunni
hanno  presentato  i  lavori  realizzati  in  occasione  della
giornata.  Al  termine  della  piantumazione,  il  parroco  don
Gennaro Marinucci ha benedetto le nuove piante.

Il sindaco Nicola Iannone ha dichiarato: “Ringrazio gli alunni
per i pensieri espressi, per le tante domande e per i disegni
e i lavori che hanno preparato, ma ricordo che è importante
prendersi cura degli alberi e del verde urbano, non solo oggi
ma tutto l’anno ed è fondamentale che ognuno di noi si impegni



per rendere il nostro borgo più bello ed accogliente.

Rebecca Virtù di Legambiente Geo APS ha rinnovato a sua volta
l’invito del sindaco: “Gli alberi ci danno tanto. Ora tocca a
noi.   È  questo  lo  slogan  della  Festa  dell’Albero,
un’esortazione che noi rivolgiamo a tutti per ricordare le
importanti funzioni svolte dagli alberi come l’assorbimento di
CO₂ e la produzione di ossigeno, ma anche la rigenerazione di
spazi verdi urbani”.

L’iniziativa,  promossa  dal  Comune  di  Tornareccio  e
Legambiente,  rientra  in  un  progetto  più  ampio  finanziato
dall’Avviso  Pubblico  del  Ministero  del  lavoro  e  delle
politiche sociali e dalla Regione Abruzzo per il finanziamento
di iniziative e progetti di rilevanza regionale promossi da
organizzazioni  di  volontariato,  associazioni  di  promozione
sociale e fondazioni del terzo settore per la realizzazione di
attività di interesse generale di cui all’art. 5 del Codice
Del Terzo Settore – ADP ANNO 2022 – 2024.

NUOVE  OPPORTUNITÀ  PER  IL
FUTURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Montesilvano celebra il successo del progetto Stella Maris Lab

Montesilvano, 27 novembre 2024. Si è conclusa con successo la
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prima tappa del progetto Stella Maris Lab, un’iniziativa di
inclusione sociale che ha coinvolto 120 cittadini residenti in
46 comuni della provincia di Pescara. La cerimonia di consegna
degli  attestati,  tenutasi  questa  mattina  presso  la  sala
consiliare del Comune di Montesilvano, ha segnato un traguardo
importante  per  i  primi  57  corsisti  che  hanno  ricevuto
l’attestato. Grazie a un finanziamento di circa 570.000 euro
intercettato  dal  Comune  di  Montesilvano,  il  progetto  ha
offerto  percorsi  formativi  mirati  e  tirocini  in  azienda,
finalizzati  all’inserimento  lavorativo  e  all’inclusione.  I
partecipanti hanno potuto scegliere tra tre indirizzi: Data
Entry, Manutentore del verde, Operatore di cucina.

Il  sindaco  di  Montesilvano  Ottavio  De  Martinis,  insieme
all’assessore  alle  Politiche  Sociali  Corinna  Sandias,  alla
Presidente  dell’Azienda  Speciale  Sandra  Santavenere,  al
referente APS Angelo D’Ottavio, al Coordinatore del progetto 
per  l’Azienda  Speciale  Mauro  Diodato  e  alla  presenza  di
Barbara D’Onofrio per l’Istituto Mecenate, Francesca Gallorini
per Endas Abruzzo Aps e Daniele Giangiulli dell’Academy For Me
nonché  direttore  di  Confartigianato  di  Chieti  –  L’Aquila,
hanno consegnato gli attestati di partecipazione, a qualifica
regionale, ai 57 corsisti che hanno concluso il percorso di
Stella Maris Lab.

“Stella Maris Lab rappresenta un esempio concreto di come la
collaborazione  tra  pubblico  e  privato  possa  generare  un
impatto positivo sulla comunità”, ha dichiarato il Sindaco di
Montesilvano, Ottavio De Martinis. “Ringrazio tutti coloro che
hanno contribuito alla realizzazione di questo progetto, dai
partner istituzionali alle aziende ospitanti, fino ai corsisti
che hanno dimostrato grande impegno e determinazione”.

In qualità di capofila del progetto, il Comune di Montesilvano
ha riunito partner pubblici e privati, a partire dal comune
più  grande  (Pescara)  a  quello  più  piccolo  (Corvara),
affidandone  la  guida  tecnica  all’Azienda  Speciale  per  i
Servizi  Sociali.  Gli  utenti  che  hanno  presentato  formale



domanda di partecipazione, in seguito all’avviso ad evidenza
pubblica,  sono  stati  ricevuti  e  sentiti  in  colloqui
individuali dai responsabili del progetto.  Dopo aver scelto
insieme il giusto indirizzo per ognuno di loro, sono stati
attivati  i  percorsi  formativi  che  si  sono  svolti  negli
organismi di formazione “Istituto Mecenate” e “Accademy For
me”. A conclusione dei corsi, gli allievi sono stati accolti
presso le seguenti aziende ospitanti: Endas, Caritas, Coop.
Ausiliatrice,  Trisi,   Avv.  Marino  De  Felice,  Divas  Hair
Boutique,  MA.  ER.  Costruzioni,  N.R.  Solutions,  Fondazione
Museo  delle  Genti  d’Abruzzo,  Comune  di  Città  Sant’Angelo,
Comune di Torre De’ Passeri, Bocciofila Trabucco, Città dei
Ragazzi, Banco Alimentare e Le due colline, dove hanno svolto 
tirocini formativi retribuiti della durata di tre mesi.

Il  presidente  dell’Azienda  Speciale,  Sandra  Santavenere
esprime  la  sua  soddisfazione  insieme  al  coordinatore  del
progetto Mauro Diodato: “È stato un progetto dall’iter lungo e
macchinoso ma oggi siamo davvero felici di poter consegnare
gli attestati a 57 corsisti che con grande impegno e costanza
hanno concluso tutto il percorso. È un traguardo per tutti, 
partner istituzionali e privati, perché sottintende un grande
lavoro di squadra alle spalle. La soddisfazione è doppia se si
pensa che è il primo corso di formazione a rilasciare un
attestato a valenza regionale”.

L’assessore alle Politiche Sociali del comune di Montesilvano,
Corinna Sandias: “È sempre bello e doveroso creare opportunità
lavorative e lo è ancor di più se i progetti che con grande
impegno si portano avanti, riguardano anche l’inclusione e
l’allargamento delle possibilità  lavorative a persone con
difficoltà. Complimenti a tutti i corsisti e in bocca al lupo
a quanti devono ancora completare il percorso!”.



G7 DELL’AGRICOLTURA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Riflettori accesi sulla Denominazione Comunale di Origine e
sulla storica Fiera di Sant’Andrea

Luco dei Marsi, 27 novembre 2024. Agricoltura e sviluppo al
centro dell’evento a tema: “G7 dell’Agricoltura, Laboratorio
Futuro – quale sviluppo, quali strumenti, quale cultura”, in
programma nei giorni 28 e 29 novembre, a Luco dei Marsi, e che
sarà coronato, sabato, 30 novembre, dalla storica Fiera di
Sant’Andrea.

Un  ritorno  in  grande  stile  per  l’appuntamento  dedicato
all’agricoltura  e  al  cibo,  proposto  nel  2018
dall’Amministrazione  luchese  e  sviluppatosi  negli  anni
attraverso focus dedicati a temi quali produzioni, tecnologie,
formazione, strumenti, prospettive del comparto, tra altri.
Protagonista  principale  dell’edizione  alle  porte,  la
Denominazione  Comunale  di  Origine,  peculiare  strumento  di
marketing territoriale e di supporto allo sviluppo locale,
recentemente adottato dall’Amministrazione di Luco dei Marsi.

L’argomento sarà trattato nella sala consiliare del Comune,
giovedì, 28 novembre, alle 10:30, nel convegno a tema: “De.CO
come processo identitario di valorizzazione nella promozione e
sostenibilità  delle  eccellenze  storiche,  culturali,
economiche.  Focus:  De.CO  di  Luco  de  Marsi  modello  di
innovazione  2.0  nelle  Denominazioni  Comunali,  elementi  e
procedure a supporto dell’economia circolare nelle comunità
locali”.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/27/g7-dellagricoltura/


Interventi a cura di Roberto Calliari, coordinatore De.Co 2.0 
Qrsi- UNICOSI; dott. Domenico Roselli, direttore Coldiretti
L’Aquila;  Giorgio  Giovannone,  vicesindaco  e  assessore
all’Agricoltura;  Rappresentanti  del  Tavolo  Verde
dell’Agricoltura, organismo consultivo del Comune di Luco dei
Marsi e attivo promotore della manifestazione.

Nel corso dell’evento sarà presentato ufficialmente il logo
della DeCO luchese, realizzato in sinergia con il Tavolo Verde
comunale. Il Fucino, le opere attraverso cui fu prosciugato,
l’organizzazione, le produzioni, lo sviluppo del settore e
dell’economia  locale  alla  luce  delle  nuove  tecnologie,
dell’accesso  ai  mercati,  delle  nuove  possibilità  attinenti
alla moderna Formazione saranno al centro delle iniziative in
programma per venerdì, 29 novembre, rivolte in particolare
agli studenti dell’I.C. “I. Silone”, che prenderanno il via
alle 8.30 nella sala consiliare del Comune per poi proseguire
con  la  visita  guidata  all’area  fucense  e  all’ISS  “A.
Serpieri”.

 Sabato, 30 novembre, dalle prime luci dell’alba il cuore del
centro  storico  sarà  animato  dalla  storica  Fiera  di
Sant’Andrea, con la partecipazione di decine di espositori da
diverse aree d’Abruzzo e dalle regioni limitrofe, che negli
allestimenti  tra  piazza  Umberto  I  e  piazza  Sant’Antonio,
attraverso Corso Vittorio Emanuele, catturerà gusti e cuori
con prodotti tipici e di nicchia accanto a tessili, prodotti
florovivaistici, manufatti artistici, artigianato, specialità
gastronomiche dolci e salate, tra altri. Presenti, come ogni
anno, gli stand informativi proposti dal mondo della scuola,
tra  cui  quello  dell’ISS.  “A.  Serpieri”,  dello  sport,
dell’associazionismo.

“Il  nostro  G7  dell’Agricoltura  torna  a  focalizzare  temi
portanti  per  il  comparto  agricolo  ma  anche  per  tutto  il
Territorio”,  sottolinea  la  sindaca  Marivera  De  Rosa,  “Lo
facciamo, soprattutto, con la consueta concretezza e mettendo
in comunicazione il mondo imprenditoriale, giovani e mondo



della formazione, per vivificare quell’ideale dialogo iniziato
anni addietro e che, è l’auspicio, prosegua in modo sempre più
proficuo,  consolidando  le  basi  dello  sviluppo  del  nostro
territorio e la sua prosperità. La Fiera di Sant’Andrea, tra
gli appuntamenti più attesi, porta in sé i tratti delle nostre
origini e dei cambiamenti che ha vissuto la nostra Comunità, e
sarà  come  sempre  un  tripudio  di  delizie  locali  e  felici
scoperte. Invito tutti a partecipare”.

UNITI  DAL  PROGETTO  SPID,
dedicato  al  contrasto  della
povertà educativa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Amministrazione e partner: “Entro il 2027 coinvolgeremo circa
duemila bambini dai 3 agli 11 anni”

Chieti,  27  novembre  2024.  Laboratori  gratuiti  per  le
scolaresche, attività teatrali e di danza, seminari, spazi di
ascolto psicologico. Sono questi alcuni contenuti di “SPID –
Strategie  di  promozione  dell’inclusione”,  il  progetto  di
educazione per il contrasto alla povertà educativa (finanziato
dall’Unione  Europea)  che  unisce  l’Amministrazione  comunale
(assessorati  a  Politiche  Sociali  e  Istruzione)  al  centro
Newton,  in  collaborazione  con  quattro  Associazioni  del
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territorio  e  i  Comprensivi  scolastici  cittadini.  Oggi,  in
conferenza,  il  primo  punto  sul  lavoro  partito  ad  aprile,
insieme a tutti i partner: hanno partecipato le assessore
Teresa Giammarino e Alberta Giannini, Sandro Ciufici  e Simona
Rutolo coordinatore di progetto e presidente della Cooperativa
sociale  Newton  ente  capofila,  Mariassunta  Michelangeli   e
Emilia Galante dei Comprensivi 3 e 4, Luciana Di Marco della
cooperativa  Il  Bosso,  Linda  D’Ilario  quale  supporto  al
coordinamento del progetto, Matilde Della Valle per Centro
danza e sport e Amerigo Orlando referente per l’associazione
Opera Ets su attività musicali.

“È importante ringraziare sia i coordinatori e sia le nostre
dirigenti che si sono fatte carico di qualcosa di nobile,
perché promuovere l’inclusione con i bambini disabili e con
difficoltà non è una sfida da poco – così l’assessora alla
Pubblica  Istruzione  Teresa  Giammarino  –  ,  per  questo
l’istituzione deve fare di tutto per creare unione con tutta
la comunità scolastica. Un’azione che ci vede in trincea da
quattro anni e che dà ottimi risultati, il progetto lo prova.
Siamo lieti che questa avventura sia la prima in Abruzzo,
faremo  di  tutto  con  gli  assessorati  competenti  perché  il
progetto, imponente per cifre e finalità, abbia il percorso
migliore e il maggior numero di beneficiari in questi tre anni
di attività”.

“Spid ha punti forza importanti, in primis la durata, che in
tre anni assicura interventi continui e non a spot affinché
gli  utenti  siano  seguiti  a  dovere  e  secondo  la  mission
progettuale, cioè l’inclusione, l’accoglienza e la lotta alla
dispersione  scolastica  –  sottolinea  l’assessora  Alberta
Giannini –  . Per essere inclusivi sono coinvolte tutte le
classi  e  avremo  un  gran  numero  di  ragazzi  e  anche  altri
soggetti fra sorelle, genitori e famiglie di fatto ricompresi
nelle azioni. L’altro punto di forza è il costante confronto
con  le  strutture  comunali,  perché  abbiamo  già  attivo  il
sostegno  alle  famiglie  con  minori  sia  dal  punto  di  vista



economico  e  sia  psicologico,  questo  progetto  integra  e,
dunque,  potenzia  l’azione,  visto  che  si  interverrà  anche
economicamente, così la sinergia con la struttura comunale è
fondamentale  perché  la  nostra  mission  politica  e
amministrativa, è stare accanto ai cittadini più fragili”.

“Spid  è  un  progetto  finanziato  da  “Impresa  sociale  con  i
bambini”  che  eroga  fondi  europei,  grazie  al  bando  “Tutti
inclusi”  che  ci  ha  riconosciuto  700.000  euro,  prevede  la
realizzazione  entro  il  2027  di  una  serie  di  attività
ricreativo-artistiche-musicali per la fascia di età 3/14 anni
che sono in condizione di povertà educativa, come accade a
circa un milione di bambini in tutta Italia – così Sandro
Ciufici di Newton a nome di tutti i partner di progetto – Il
progetto  consente  di  ridurre  queste  difficoltà  e  con
soddisfazione noi siamo fra le 25 proposte finanziate delle
244 presentate a livello nazionale, e unici per l’Abruzzo.
Siamo partiti già ad aprile e abbiamo previsto la redazione di
attività scolastiche ed extra scolastiche che coinvolgono i
bambini e i genitori, attività psico-educative, ricreative,
artistiche  e  musicali.  Saranno  anche  concesse  anche  “doti
educative”, contributi economici per acquistare strumenti e
materiali sportivi e corsi o percorsi musicali e sportivi
acquistati  in  città  per  cui  il  progetto  ricadute  anche
sull’economia cittadina. Un lavoro in tandem: la cooperativa
Newton  coordina,  la  cooperativa  il  Bosso  si  occuperà  di
laboratori  educativi  e  ambientali  e  uscite  in  natura,
l’associazione Opera si occuperà di musica, il centro danza
sport  di  Matilde  Della  Valle  per  le  attività  sportive.  I
quattro istituti Comprensivi sono stati coinvolti nella presa
in carico delle famiglie e per gli spazi nella comunità e il
Comune  di  Chieti  che  creerà  reti  virtuose  nel  tempo  che
possano proseguire anche dopo il progetto. La prima fase di
selezione  si  è  conclusa  a  settembre,  stiamo  coinvolgendo
ulteriori 40 famiglie, da ottobre sono iniziate attività di
tutoraggio e doposcuola, i laboratori anche nelle scuole e a
breve faremo lo screening dell’apprendimento. Destinatari sono



120  minori  dei  4  comprensivi  fra  3-14  anni,  la  platea
potenziale più ampia, raggiungeremo circa 1.000 bambini, entro
il 2027. Il progetto prevede l’erogazione di 2.000 ore di
musica, 1.500 ore fra laboratori ambientali ed escursioni in
natura, 3.000 ore di attività psicoeducative, 1.800 ore di
attività  sportive,  800  ore  di  teatro-danza,  tutte
gratuitamente  e  nell’ambito  della  classe  di  appartenenza,
questo  nell’ottica  inclusiva.  Gli  interventi  non  sono
standardizzati, ma studiati per bambino e centrati su bisogni,
desideri, aspettative e talenti per arrivare al pieno sviluppo
delle loro competenze colmando il gap che una situazione di
povertà educativa porta con sé”.

RIAPERTURA CHIESA MADONNA DEL
CARMINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Si  sono  conclusi  i  lavori  di  restauro  ed  efficientamento
sismico della chiesa del Carmine colpita dal terremoto del
2016. Sabato 30 novembre sarà restituita al culto con la Santa
Messa delle ore 18:30

Teramo, 27 novembre 2024. I fedeli e la cittadinanza teramana
celebreranno  con  la  Messa  delle  ore  18.30  di  sabato  30
novembre la riapertura della chiesa della Madonna del Carmine.
Insieme alla chiesa riapre così un cammino di speranza e di
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fede per gli abitanti della storica parrocchia che si appresta
a recuperare la sua identità.  È giunto infatti a termine il
progetto di restauro e miglioramento sismico dell’edificio di
culto, parte dell’ordinanza commissariale n. 105/2020 che ha
visto come soggetto attuatore la Diocesi di Teramo-Atri e come
impresa realizzatrice Falone Costruzioni E.R. srl.

L’ammontare complessivo dei lavori è stato di 699.859,23 euro,
erogati  dal  Commissario  straordinario  del  Governo  per  la
riparazione e la ricostruzione sisma 2016 Guido Castelli e
dall’Ufficio Speciale per la Ricostruzione post sisma 2016
della  Regione  Abruzzo,  enti  autorizzati  e  coordinati
dall’Ufficio Ufficio Tecnico Diocesano per la Ricostruzione
post sisma, dalla Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e
Paesaggio per le Province di L’Aquila e Teramo, dall’Ufficio
Diocesano  Beni  Culturali  ed  Ecclesiastici,  dal  Comune  di
Teramo e dal Comando Provinciale dei Carabinieri. A proposito
si  ringraziano  la  Soprintendente  architetto  Cristina
Collettini  e  i  suoi  funzionari;  il  Dottor  Piergiorgio
Tittarelli  per  l’USR  insieme  ai  suoi  funzionari,  e  il
colonnello Pasquale Saccone per l’Arma dei Carabinieri.

Nel dettaglio gli interventi svolti sono stati:

–  Rinforzo  dei  paramenti  attraverso  iniezioni  di  malta
iperfluida di pura calce idraulica

naturale;

– Consolidamento mediante inghisaggi diagonali incrociati e
alternati;

–  Consolidamento  della  parte  interna  dell’abside  mediante
pernature;

–  Consolidamento  della  torre  campanaria  con  inghisaggi,
iniezioni, consolidamento archi e tiranti;

– Consolidamento della guglia;



–  Installazione  di  catene  sul  sottotetto  per  evitare  il
ribaltamento della facciata principale verso la piazza.

–  Installazione  di  tiranti  verticali  mediante  ancoraggi
iniettati  sulla  vela  campanaria  e  consolidamento  della
facciata posteriore;

– Controllo e sistemazione dei tiranti esistenti;

–  Ricognizione  delle  capriate  esistenti  e  il  controllo  e
ripristino degli inghisaggi su cordolo in c.a.;

– Pulizia e ristilatura dei giunti della torre campanaria;

– Ripristino delle pitture interne nelle zone di intervento e
ripresa e consolidamento di alcuni stucchi interni alla chiesa
maggiormente rovinati;

–  Pulizia  e  ripristino  delle  pitture  della  facciata
principale.

Committente dei lavori è stato il Vescovo S.E. Mons. Lorenzo
Leuzzi. Responsabile Tecnico del Progetto l’Ing. arch. Antonio
Masci con l’Ufficio Tecnico di Curia e tecnico incaricato
l’Arch. Franco Patacchini.

MAI PIÙ PREDA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/26/mai-piu-preda/


Successo per l’evento e per la proiezione del corto La Preda

Fossacesia,  26  novembre  2024.   Si  è  conclusa  con  grande
partecipazione  la  Giornata  organizzata  dal  Comune  di
Fossacesia e dalla Parrocchia San Donato, in occasione della
Giornata  Internazionale  contro  la  violenza  sulle  donne.
L’incontro,  svoltosi  presso  il  Centro  Pastorale  “Concetta
Massari”,  ha  rappresentato  un  importante  momento  di
riflessione e confronto sul tema della violenza di genere e
delle azioni concrete da attuare nel territorio. Quest’ultimo
segue  la  Conferenza  Stampa  del  21  Novembre  in  cui  si  è
proiettato  il  videoclip  “Non  Siamo  Prede”,  del  cantautore
Eddie Brock e prodotto da Loris Iannamico, colonna sonora del
corto “La Preda” diretto dal Pierluigi Di Lallo. La proiezione
ha  offerto  un  contributo  emozionante  per  sensibilizzare
ulteriormente sulla tematica.

L’evento, intitolato “Mai Più Preda”, ha sancito l’attivazione
ufficiale della collaborazione tra lo Sportello Antiviolenza
Demetra,  attivo  presso  lo  Sportello  di  Ascolto  della
Parrocchia San Donato, operativo dal 2014 grazie all’impegno
della Parrocchia, del Comune e di figure professionali come
l’Avv. Barbara Rosati e Rita Cericola.

Il tavolo di confronto, moderato dall’Avv. Barbara Rosati, ha
visto la partecipazione di illustri relatori quali:

Suor  Anna,  l’Assistente  Sociale  Alessandra  Morello,  l’avv.
penalista  Luca  Scaricaciottoli,  l’insegnante  Antonella
Colantonio  Resp. Centro Aggr. Psico-scociale “Sant’Onofrio”,
Dott.ssa  Alessandra  Ricciardulli  Primario  di  Ginecologia
all’ospedale “Renzetti” di Lanciano, Dott.ssa Psicologa Danila
Iacobitti, Dott.ssa Daniela Paolucci titolare della Farmacia
Aleda.

Un focus importante è stato posto sulla prevenzione, con la
prospettiva  di  avviare  percorsi  educativi  nelle  scuole  e
continuare le attività di ascolto e supporto per le donne in



difficoltà.

Il  sindaco  di  Fossacesia,  Enrico  Di  Giuseppantonio  e  gli
assessori  alla  Cultura  e  alle  Politiche  sociali,
rispettivamente Maura Sgrignuoli e Maria Angela Galante, hanno
ringraziato  i  presenti  per  l’impegno  e  la  partecipazione,
sottolineando  quanto  sia  fondamentale  costruire  una  rete
solida per combattere ogni forma di violenza.

L’  evento  ha  dimostrato  non  solo  che  una  sinergia  tra
istituzioni, associazioni, parrocchia, sanità e cittadini, ma
ha  anche  rappresentato  un  passo  significativo  verso  la
sensibilizzazione  e  la  costruzione  di  azioni  concrete  per
garantire  protezione  e  supporto  alle  vittime,  ponendo
Fossacesia  come  esempio  di  impegno  civico  sul  tema  della
violenza di genere.

EVENTI NATALIZI MARTINSICURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Animazione,  cultura,  musica,  sport  e  spettacoli,  ecco  il
calendario degli eventi natalizi

Martinsicuro, 26 novembre 2024. Un cartellone, studiato per
grandi e piccini, pronto ad animare le festività natalizie
della città truentina che sarà, anche quest’anno, illuminata
dalle  immancabili  luminarie  a  tema.  Si  parte  il  7  e  8
dicembre, alla Torre Carlo V, con il Villaggio di Babbo Natale
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che vedrà andare in scena uno spettacolo itinerante “Marco e
il viaggio sul cavallo a dondolo”liberamente  tratto da “Il
pianeta degli alberi di Natale” di Rodari.

L’allestimento  sarà  curato  da  Greta  Kovalenko,  la  regia
affidata invece alla “Compagnia del Satiro”. Non mancheranno,
come  anticipato,  eventi  culturali  con  il  ciclo  di  4
appuntamenti con “Brindisi Letterari” che vedrà presentazioni
di libri e incontri con l’autore. A inaugurare la rassegna
sarà Luca Telese, direttore del quotidiano Il Centro, che l’11
dicembre,  alle  21  in  sala  consiliare  presenterà  il  libro
“Opposizione  –  L’ultima  battaglia  di  Enrico  Berlinguer”.
Spazio anche alla sempre più solida collaborazione con le
scuole della città: il 9 dicembre in piazza Cavour i bimbi
dell’asilo di Via Moro addobberanno l’albero di piazza Cavour,
mentre  il  15  dicembre  saranno  i  bimbi  delle  scuole
dell’infanzia di Villa Rosa ad addobbare l’albero in piazza L.
Da  Vinci  a  Villa  Rosa,  il  18  dicembre  poi  i  ragazzi
dell’orchestra giovanile e coro delle classi V dell’I.C.Sandro
Pertini daranno vita a un concerto di Natale nella Chiesa
Sacro Cuore di Martinsicuro.

Concerti in programma anche il 23 dicembre con gli allievi
della scuola di musica L.A.M, il 27 dicembre, quando sarà di
scena  il  Gospel  dell’associazione  “Corale  Gospel  Soul  Aps
Ets”, e il 2 gennaio (Chiesa San Gabriele di Villa Rosa, ore
20.45)  quando  si  esibirà  l’associazione  concertistica  “I
Sinfonici Aps”. Il 29 dicembre le Asd del territorio daranno
vita all’ormai consueto “Natale nello Sport” al palazzetto
dello sport di Martinsicuro.

Spettacoli itineranti e animazione per i più piccini saranno
protagonisti anche in piazza Cavour (14 e 19 dicembre) e nella
pinetina di via Filzi a Villa Rosa il 22 .Piazza Cavour, nel
cuore della città, accoglierà il 5 gennaio anche la classica
Notte della Befana. “Anche quest’anno ci apprestiamo a vivere
un Natale ricco di eventi – le parole del primo cittadino,
Massimo Vagnoni – Ci tengo a ringraziare sentitamente tutti i



consiglieri e gli assessori che hanno lavorato duramente per
organizzare anche quest’anno il Natale in città, sempre in
perfetta sinergia con i nostri uffici comunali e con tutte le
associazioni del territorio che da sempre rappresentano il
cuore pulsante di Martinsicuro e Villa Rosa”.

GLI  STUDENTI  INCONTRANO  LE
ISTITUZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

All’Aurum Giornata contro la violenza sulle donne

Pescara,  25  novembre  2024.  Nella  Giornata  internazionale
contro la violenza sulle donne, il Comune di Pescara e Ananke,
insieme ad altre istituzioni e alle forze dell’ordine, hanno
lanciato stamani un appello corale per dire no alla violenza
rivolgendosi  in  particolare  ai  giovani,  gli  studenti  di
diverse scuole superiori chiamati a raccolta all’Aurum. Ad
accogliere  i  ragazzi  sono  stati  il  sindaco  Carlo  Masci,
l’assessore alle Politiche sociali Adelchi Sulpizio, che anche
quest’anno  ha  promosso  una  rassegna  di  eventi  contro  la
violenza  di  genere,  il  prefetto  Flavio  Ferdani,  l’ex
presidente del Tribunale Angelo Mariano Bozza e il procuratore
aggiunto Annarita Mantini.

Il Centro antiviolenza Ananke ha diffuso il report annuale dal
quale emerge che dal 1° novembre 2023 al 31 ottobre 2024 sono
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state accolte circa 208 donne, tra quelle che avevano già
iniziato un percorso di uscita e quelle che per la prima volta
hanno preso contatto con il centro. In questo periodo è stato
registrato un incremento del 2% (rispetto allo stesso periodo
dell’anno precedente) delle chiamate da parte di donne che
hanno contattato il Centro per la prima volta (sono stati 350
i nuovi contatti) e sono aumentate quelle che hanno intrapreso
un percorso di uscita dalla violenza (sono state 159 le nuove
prese in carico, purtroppo meno di quelle che hanno contattato
il centro per la prima volta).

Le violenze esercitate sulle donne sono prevalentemente di
tipo  psicologico,  fisico  ed  economico  ma  un  numero  non
trascurabile di donne, dice Ananke, è vittima di violenza
sessuale  e  atti  persecutori  (stalking).  L’autore  della
violenza è nella maggior parte dei casi il partner (coniuge,
convivente, fidanzato) o l’ex-partner, a conferma che le donne
subiscono violenza soprattutto all’interno di una relazione
affettiva, attuale o conclusa (Vedi i dati allegati).

“Parliamo ai giovani per coltivare sempre più l’amore, per far
capire loro che l’amore è condivisione, speranza, fiducia, non
può essere violenza o prepotenza”, ha detto Masci. “Questo è
uno dei giorni più importanti dell’anno ma questo tema deve
svilupparsi  tutti  i  giorni.  Il  Comune  lavora  in  questa
direzione e devo dire che c’è una grande risposta dalle scuole
e dalle istituzioni che oggi sono tutte qui, all’Aurum: la
comunità si stringe per lanciare un messaggio forte e dire no
alla violenza sulle donne”.

È  giusto  parlarne  oggi  ma  noi  siamo  impegnati  365  giorni
l’anno  a  dire  no  alla  violenza”,  ha  esordito  Sulpizio
ricordando  le  tante  iniziative  promosse  dal  Comune  dall’8
novembre e sottolineando l’importanza dei dati, che raccontano
il  fenomeno  e  aiutano  a  riflettere.  “Per  il  quarto  anno
coinvolgiamo  le  scuole”,  ha  sottolineato  Sulpizio  dopo  il
flash  mob  degli  studenti  del  Mibe.  E  sempre  Sulpizio  ha
parlato anche di un altro aspetto e cioè degli utenti che



“iniziano il percorso nel nostro Centro per uomini autori di
violenza (Cuav) Itinere. Sono stati 34, a rivolgersi al Cuav,
di cui 20 nell’ambito di un percorso obbligatorio mentre gli
altri lo hanno fatto in autonomia, anche accompagnati dalle
partner, il che fa ben sperare”.

“Le donne si sentono più libere e hanno meno vergogna di
denunciare”, ha detto Anna Teresa Murolo, responsabile del
Centro  Antiviolenza,  presente  alla  giornata  di  oggi  con
Daniela Gagliardone, presidente del Centro Ananke. “Ma c’è
ancora una forte vergogna ad intraprendere il percorso e una
difficoltà a non perdonare il maltrattante. Le donne hanno
ancora  paura,  nonostante  l’opera  di  sensibilizzazione  che
viene portata avanti, e hanno difficoltà a venir fuori dalle
situazioni di violenza perché non lavorano, non hanno una
indipendenza economica e questo le induce a rimanere con il
maltrattante.  L’aspetto  economico  incide  eccome  perché  una
donna che non ha la sua autonomia e non ha una casa scegli di
rimanere  laddove  ha  un  tetto.  Nell’80%  dei  casi  i  figli
assistono alla violenza e proprio il fatto di avere dei figli
minorenni, rende più difficile la decisione di andare via di
casa.  Tra  le  violenze,  quella  più  denunciata  è  di  tipo
psicologico  ma  le  donne  denunciano  una  molteplicità  di
fenomeni in simultanea”.

Oggi ci sono altri due appuntamenti, nel programma del Comune:
alle ore 18:30, nella sede dell’Aism all’interno di villa
Sabucchi, si svolgerà un evento di sensibilizzazione a cura
della sezione di Pescara e alle 21, al teatro Massimo, è
prevista la serata evento con Marco Bocci, Rossana Casale e
Grazia Di Michele, alle 21 (ingresso gratuito, prenotazione
obbligatoria).



UN 25 NOVEMBRE SPECIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

L’amministrazione con centro antiviolenza e centro per uomini
autori  di  violenza  e  i  giovani  della  città.  Le  assessore
zappalorto e giannini e la sociologa di loreto: abbiamo fatto
dei laboratori emozionali sul tema, un’esperienza bellissima e
toccante

Chieti, 25 novembre 2024. È stato un 25 novembre speciale
quello  proposto  dall’Amministrazione  comunale,  Assessorati
alle Pari opportunità e Politiche sociali, di concerto con il
Centro Antiviolenza Alpha e il Centro per uomini autori di
violenza che oggi al Museo de La Civitella hanno accolto parte
delle cinque scuole coinvolte nel programma destinato alle
scuole sulla violenza di genere. Un centinaio di ragazzi,
hanno  vissuto  un’esperienza  emozionale  bella  e  unica,
attraverso  cinque  laboratori  sul  tema  e  una  condivisione
finale dei risultati. Giovedì 28 altro appuntamento, sempre a
La Civitella, sempre laboratori esperienziali con i ragazzi
delle superiori cittadine.

“Volevamo confrontarci direttamente con i ragazzi su questo
tema, perché è compito delle istituzioni, fare gesti concreti
per  vincere  la  violenza  di  genere,  per  aiutare  le  nuove
generazioni al rispetto reciproco – così l’assessora alle Pari
opportunità Chiara Zappalorto – . Ringrazio CAV e CUAV che 365
giorni l’anno e anche in nome e per conto dell’Amministrazione
come  rete  antiviolenza,  portano  avanti  cose  concrete  per
accogliere le donne che denunciano e che sono sempre di più,
tutelarle e restituire loro attraverso una vera e propria
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presa in carico, dignità e l’indipendenza cancellati dalla
storia di violenza di cui sono portatrici e costruire insieme
a  loro  una  vita  nuova.  Si  può  uscire  dalla  violenza,
l’esperienza locale della rete in questi anni lo dimostra, ma
si deve evitare che si entri nella violenza e ciò si ottiene
solo con un’altra cultura, con un’educazione al rispetto che
noi come Amministrazione stiamo sostenendo e portando avanti
di  anno  in  anno.  Abbiamo  coinvolto  ben  cinque  scuole,  ne
coinvolgeremo  altre,  perché  ci  preme  parlare  ai  giovani
affinché domani siano uomini che non violino la dignità delle
donne,  perché  siano  donne  che  non  debbano  difendersi  dal
proprio compagno o marito che sia e perché l’età di chi fa o
subisce violenza si sta paurosamente abbassando. Lo faremo non
solo oggi, ma ogni giorno dell’anno con tanti incontri che
porteremo nelle scuole, perché interfacciarsi con le giovani
generazioni è bello, è utile ed è emozionante come lo è stato
oggi”.

“L’evento odierno e quello di giovedì sono nel solco di una
vera e propria trincea contro la violenza di genere e il
patriarcato – così l’assessora alle Politiche sociali Alberta
Giannini – . Quattro anni fa abbiamo proposto una riflessione
importante attraverso il teatro e la musica. A seguire abbiamo
proposto  un  confronto  sul  linguaggio,  quello  degli  uffici
giudiziari, delle leggi, degli avvocati e dei media, due anni
fa, con l’Università Federico II di Napoli, abbiamo fatto un
esperimento sociale con le scuole, mettendo a dura prova il
linguaggio e i luoghi comuni del patriarcato attraverso un
gioco  da  tavola.  L’anno  scorso  abbiamo  aggiornato  il
regolamento  della  Commissione  Pari  opportunità.  Quest’anno
abbiamo voluto coinvolgere di più i ragazzi e arrivare a ciò
che  sentono,  per  aprire  sempre  più  spiragli  capaci  di
sconfiggere la violenza in futuro, di non consentire che ci si
abitui ad essa”.

“Una cosa emozionante, i ragazzi erano molto motivati, dopo i
laboratori  la  restituzione  a  livello  emozionale  è  stata



toccante e positiva per chi ogni giorno si occupa di lotta
alla violenza di genere perché c’era una consapevolezza forte
nelle  riflessioni  emerse  dall’esperienza  della  violenza  di
genere proposta con il nostro esperimento di studio – conclude
la sociologa Marialaura Di Loreto, coordinatrice del Centro
Antiviolenza  Alpha  –  voglio  ringraziare  anche  tutti  gli
operatori, sociologi, psicologi, avvocati, che collaborano con
il CAV e che oggi si sono interfacciati con la prima tranche
di ragazzi, i quali erano chiamati a relazionarsi con cinque
argomenti. Il primo era “Conoscere se stessi per rispettare
gli altri, i diritti e i doveri nelle relazioni”, laboratorio
condotto  dall’avvocata  Ernesta  Bonetti  e  da  Giorgia
Blasioletti;  “La  piramide  della  violenza:  il  modello  che
illustra i vari livelli di comportamenti violenti o dannosi”
era il secondo argomento da me condotto con Annamaria Marrese;
“Il consenso nelle relazioni intime” era il terzo argomento
condotto dal responsabile del CUAV Giuseppe Rasetti; “Il corpo
femminile  gli  stereotipi  di  genere”  era  il  laboratorio
condotto da Elvira Pace e Celestino Natale e per finire “La
violenza assistita come riconoscerla e difendersene”, condotta
dal Enzo Marcozzi”.

BASTA  ALLA  VIOLENZA  SULLE
DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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In centinaia marciano nel centro di Roseto

Roseto degli Abruzzi, 25 novembre 2024. Centinaia di studenti
in marcia, al fianco delle Istituzioni, per dire basta ad ogni
forma  di  prevaricazione  nei  confronti  delle  donne.  Questa
mattina, Roseto degli Abruzzi, ha lanciato un messaggio forte
e  chiaro  in  occasione  della  Giornata  internazionale  per
l’eliminazione della violenza contro le donne.

Lo ha fatto attraverso la manifestazione “D’Amore non si muore
– Non Una di Meno: Passi Consapevoli”: una marcia simbolica e
partecipativa  organizzata  da  Amministrazione  Comunale  e
Commissione Pari Opportunità, in collaborazione con Movimento
Italia  Gentile  e  Roseto  Art.Lab.  L’evento  ha  visto  la
partecipazione  degli  studenti  e  delle  studentesse
dell’Istituto Comprensivo Roseto 1, del Polo Liceale “Saffo” e
dell’Istituto “Moretti” che, assieme alle associazioni e alle
istituzioni locali, hanno lanciato un importante messaggio: la
violenza non ha giustificazioni e può essere sconfitta solo
attraverso un impegno collettivo e consapevole.

La manifestazione ha preso il via alle ore 10.00 con il raduno
presso Piazza della Libertà. Qui, di fronte alla panchina
rossa posizionata lo scorso 8 marzo, si è tenuto il discorso
iniziale  da  parte  della  Presidente  del  Consiglio  Comunale
Gabriella Recchiuti, al quale hanno fatto seguito quello della
presidente  della  CPO  di  Roseto  Silvia  Mattioli  e  dei
rappresentanti  degli  studenti  del  Polo  Liceale  “Saffo”  e
dell’Istituto “Moretti”.

Poi, il corteo, contraddistinto dal colore rosso campeggiante
sui volti dei presenti, sui cartelli e sugli striscioni, è
partito alla volta di piazza della Repubblica muovendosi lungo
la nazionale per arrivare alla meta percorrendo la strada
dedicata  alla  memoria  di  Ester  Pasqualoni,  la  dottoressa
vittima di femminicidio.

Arrivati  di  fronte  a  Palazzo  di  Città,  gli  studenti



dell’Istituto Comprensivo 1 di Roseto hanno dato vita ad un
flash  mob  al  quale  ha  fatto  seguito  l’intervento  delle
autorità presenti: il Sindaco di Roseto Mario Nugnes, il Capo
di  Gabinetto  del  Prefetto  della  Provincia  di  Teramo,
Dottoressa  Luana  Strippoli,  il  Dirigente  della  Divisione
Anticrimine  della  Questura  di  Teramo,  Dottoressa  Maria
Zoccolillo. Presenti, alla marcia e al momento che si è tenuto
in  piazza  della  Repubblica,  anche  il  Comandante  della
Compagnia  dei  Carabinieri  di  Giulianova,  Maggiore  Nicolò
Morandi; il Luogotenente Luca Di Emilio dei Carabinieri di
Roseto; il Comandante della Tenenza della Guardia di Finanza
di  Roseto,  Tenente  Vincenzo  Scarpone;  il  Comandante
dell’Ufficio  Locale  Marittimo  di  Roseto,  Maresciallo  Mario
Andreoli; l’Assessore al Sociale Francesco Luciani; diversi
Amministratori  Comunali  rosetani;  il  Vicecomandante  della
Polizia Locale di Roseto, Commissario Capo Riccardo Aceto; la
Dirigente  Scolastica  del  “Moretti”,  professoressa  Daniela
Maranella; il Dirigente Scolastico del Polo Liceale “Saffo”,
professor Achille Volpini e la Dirigente Scolastica dell’IC
Roseto  1,  professoressa  Lara  Di  Luigi.  Assieme  a  loro  i
rappresentanti  delle  associazioni  di  volontariato  del
territorio.

La manifestazione si è conclusa con il Flash mob a cura degli
studenti e delle studentesse del Polo Liceale “Saffo” e con
dei  momenti  di  riflessione  sulla  giornata  a  cura  degli
studenti e delle studentesse delle scuole superiori rosetane.

“La manifestazione di oggi rappresenta la capacità di fare
rete tra Istituzioni, Forze dell’Ordine, Associazioni e Scuola
– ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Una Rete che lavora
quotidianamente al fianco dei cittadini e che è capace di
arginare  ogni  forma  di  violenza,  anche  attraverso  la
sensibilizzazione.  Assieme  dobbiamo  liberarci  dai  numeri
inquietanti dei femminicidi, assieme dobbiamo farci portavoce
di un messaggio importante che vada a toccare le coscienze di
tutti con l’obiettivo di abbattere il muro della vergogna che,



troppo spesso, impedisce alle vittime di denunciare i soprusi
per paura di essere giudicate”.

“Il  25  novembre  rappresenta  una  giornata  cruciale  per  la
nostra  comunità  e,  quest’anno,  abbiamo  voluto  coinvolgere
attivamente gli studenti e le studentesse delle nostre scuole
per rilanciare con maggiore forza il nostro messaggio contro
la  violenza  di  genere  –  ha  affermato  la  Presidente  del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  –  Troppo  spesso,
purtroppo, le cronache riportano casi di soprusi e violenze
nei confronti delle donne e, troppo spesso, scopriamo che essi
potevano  essere  evitati.  Per  questo  torno  a  ribadire
l’importanza della sensibilizzazione e della consapevolezza,
della necessità di denunciare e di rivolgersi alle autorità e
ai centri di ascolto”.

“Sono  felice  di  vedere  una  grande  partecipazione
istituzionale,  scolastica  e  da  parte  della  cittadinanza  a
questa giornata – ha aggiunto la Presidente della Cpo Silvia
Mattioli – Attraverso i giovani, che sono il nostro futuro,
noi  adulti  dobbiamo  lavorare  affinché  il  rispetto  nei
confronti delle donne, e più in generale dell’altro, diventi
un principio granitico”.

IL  RINNOVO  DELLA  RETE
ANTIVIOLENZA DELLA CITTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024
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La  sottoscrizione  dell’addendum  al  protocollo  d’intesa.
Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza
contro le donne

Pescara,  25  novembre  2024.  Oggi,  25  novembre,  presso  il
Palazzo del Governo, il Prefetto di Pescara, dott. Flavio
Ferdani, ha sottoscritto con il Sindaco del Capoluogo, Avv.
Carlo  Masci,  insieme  all’Assessore  delle  Politiche  Sociali
Avv. Adelchi Sulpizio, nonché con il Vicario del Questore, il
Comandante  Provinciale  dei  Carabinieri  ed  il  Comandante
Provinciale della Guardia di Finanza l’Addendum al Protocollo
d’Intesa  per  il  rinnovo,  con  modifiche,  delle  “Rete
Interistituzionale Antiviolenza della Città di Pescara”, già
istituita il 21.06.2004.

In occasione della odierna ricorrenza, dedicata dall’Assemblea
Generale delle Nazioni Unite al contrasto di qualsiasi lesione
alla integrità psico-fisica di genere, la Prefettura ha inteso
così  confermare  il  proprio  impegno  nei  confronti  di  tale
materia  che,  per  sua  stessa  natura,  sfugge  ai  consueti
meccanismi criminali.

Il documento anzidetto mira a consolidare la collaborazione
tra Amministrazioni, ASL, Enti ed Associazioni nella duplice
direzione di sensibilizzare la comunità ed incrementare ogni
misura  preventiva  e  repressiva  del  fenomeno,  tramite  un
approccio multidisciplinare volto a favorire un consapevole
approfondimento delle dinamiche ad esso sottese.

Gli impegni assunti dalla Prefettura spaziano, infatti, dalla
promozione di iniziative di analisi compartecipata dei fattori
che connotano simili condotte alla realizzazione di momenti



formativi destinati sia alle Forze di Polizia ed alla Polizia
Locale, nella loro qualità di primi interlocutori delle parti
offese, sia agli studenti delle Scuole di ogni ordine e grado,
con l’obiettivo di responsabilizzarli e guidarli alla sana
gestione dei loro sentimenti.

Del pari, l’accordo si propone di indirizzare le Forze di
Polizia  nel  senso  di  impiegare  personale  specializzato  ad
acquisire le denunce in argomento e di allestire percorsi di
accoglienza prioritari con adeguati spazi nei quali favorire
la  piena  riservatezza  delle  relative  notizie  di  reato  e
l’escussione degli interessati.

Nel  prosieguo  dell’incontro,  il  Prefetto  ha  espresso  il
proprio apprezzamento per i risultati finora ottenuti dalla
rinnovata  sinergia  tra  i  vari  operatori  del  settore,
nell’ottica  non  solo  di  ampliare  il  monitoraggio  dei  cd.
“reati-spia” per una azione repressiva più razionale, ma anche
di veicolare una cultura diffusa di legalità ed eguaglianza
mediante la divulgazione di informazioni utili ad imprimere
una concreta percezione di vicinanza dello Stato al fianco
delle vittime.

Al riguardo, le evidenze statistiche acclarano l’efficacia del
metodo  di  lavoro  qui  esplicato,  in  considerazione  della
tendenziale flessione dei reati di violenza sessuale, atti
persecutori e maltrattamenti in famiglia accertati nei primi
dieci  mese  del  2024  rispetto  al  2023,  da  ricondurre  al
potenziamento  dei  canali  comunicativi  rivolti  alla
cittadinanza  unitamente  all’  applicazione,  secondo  le
peculiarità  dei  singoli  casi,  degli  strumenti  contemplati
dalla normativa, soprattutto per quanto concerne l’adozione
dei  divieti  di  avvicinamento  e  dei  provvedimenti  di
ammonimento  del  Questore.

Tutto  ciò  ha  consentito  di  potenziare  e,  in  prospettiva
migliorativa, continuerà ad orientare la capacità pubblica di
intervento,  in  modo  da  intercettare  e  neutralizzare  le



situazioni  di  pericolo  ed  assicurare  una  risposta
immediatamente  risolutiva  delle  criticità  segnalate.

CONTRO OGNI FORMA DI VIOLENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Collecorvino pensa alla salute delle donne

Collecorvino, 25 novembre 2024. Contrastare la violenza sulle
donne,  significa  per  il  Comune  di  Collecorvino  anche
sollevarle nei momenti di dolore attraverso il dialogo ed
aiutarle fisicamente con la prevenzione: ecco perché per il 25
novembre,  Giornata  Internazionale  per  l’eliminazione  della
violenza  sulle  donne,  il  sindaco  Paolo  D’Amico,  con  la
collaborazione dell’Assessore alla Cultura Moira D’Agostino ed
il contributo della Farmacia Comunale, ha pensato ad un evento
speciale all’insegna della salute.

Dalle ore 15:30 alle ore 18:30 infatti, la Farmacia Comunale
di Collecorvino (via Principe di Piemonte) con il patrocinio
del  Comune  organizza  un  pomeriggio  di  prevenzione  per  il
tumore al seno, sarà proprio una dottoressa del reparto di
Senologia  di  Ortona  che  effettuerà  un  primo  controllo
totalmente  gratuito  a  tutte  le  donne  che  lo  vorranno.

“Pensiamo  all’eliminazione  di  qualsiasi  forma  di  violenza
sulle  donne  per  questa  giornata  ormai  diventata  simbolo
assoluto della tutela della donna, con la speranza che il
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messaggio  possa  avere  valore  per  ogni  giorno  dell’anno  –
interviene il Sindaco D’Amico – Spingiamo alla denuncia del
carnefice, un pò come accade per la malattia dove è importante
il pronto intervento almeno quanto la prevenzione che vogliamo
favorire, e la Simoncini ne sarà portavoce”. 

Fiera del suo traguardo al Premio Letterario Giornalistico
Nadia  Toffa,  Raffaella  Simoncini  continua  a  parlare  della
propria  esperienza  personale  racchiusa  nel  romanzo  “Bulky”
della  Neo  Edizioni  dove  racconta  della  malattia  e
dell’amicizia  tra  due  donne  accomunate  da  una  stanza
d’ospedale e dalla presa di coscienza di voler cambiare la
propria vita della fatta di dolore, paure ma anche speranza:
ed alle 18:30 del 25 novembre in Sala Consiliare (via Massimo
D’Antona)  se  ne  parlerà  con  il  Sindaco,  l’Assessore  alla
Cultura,  l’editore  Francesco  Coscioni,  lo  stesso  team
impegnato nello screening. Modera la giornalista Alessandra
Renzetti.

Come ti ha cambiata scrivere un libro in cui parli della tua
esperienza di malattia?

A questa domanda la Simoncini risponde così: “Posso dire che
scriverne mi ha permesso di prendere coscienza del tutto: la
malattia non ha una vita a sé stante, ma è in costante dialogo
con  la  quotidianità.  Sono  entrata  in  contatto  con  il  mio
corpo, e ho potuto capire come sia doveroso compiere dei gesti
amorevoli verso sé stessi, ogni giorno. Sono molto felice che
il 25 novembre in occasione della presentazione di “Bulky”
sarà possibile usufruire di uno screening gratuito per il
tumore  al  seno:  la  prevenzione  è  un  gesto  di  rispetto  e
gentilezza, di cui non bisogna avere paura. La salvezza è
dietro  l’angolo:  la  prevenzione  è  cura  nei  confronti  del
proprio corpo, quella stessa cura alla base dell’amore e della
vita stessa, accade lo stesso per le donne che denunciano chi
le maltratta”.

Traendo ispirazione dal proprio vissuto, Raffaella Simoncini



racconta di due destini che, loro malgrado, si intrecciano in
un presente senza più certezze. E lo fa con un romanzo in cui
questo presente diventa un fondale inesplorato da scandagliare
per raggiungere la superficie e riuscire a scivolare via, come
gli origami di carta che la protagonista faceva con sua nonna
da bambina.

L’ingresso all’evento è gratuito.

CRESCO AWARD
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Dicembre 2024

Ripa Teatina vince il premio sulla sostenibilità col progetto
talea

Ripa Teatina, 23 novembre 2024. È Ripa Teatina l’unico Comune
abruzzese  a  conseguire  il  premio  sulla  sostenibilità  dei
Cresco  Award.  La  cerimonia  si  è  svolta  nella  giornata  di
venerdì 22 novembre a Torino, durante la 41esima assemblea
Anci.  A  ritirare  il  titolo  sono  stati  il  Sindaco  Roberto
Luciani,  il  Vicesindaco  Marco  Ricciuti,  il  Consigliere
comunale Stefano De Francesco ed il Responsabile del settore
dei Lavori Pubblici, Arch. Mario Rispoli (foto allegata). Ripa
è stata premiata per il progetto in via di realizzazione del
Centro per le Famiglie “Talea”, che si trova nell’ex campo
sportivo (foto rendering allegata).

La scelta dell’amministrazione è stata quella di realizzare
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una struttura, finanziata con i fondi del PNRR per 1,7 milioni
di euro, in grado di ospitare famiglie, bambini, laboratori e
cultura  in  uno  stabile  moderno,  efficiente  e  sostenibile.
L’edificio  “sarà  uno  spazio  di  aggregazione  sociale  e
culturale  per  le  famiglie.  Uno  spazio,  insomma,  dove  le
famiglie  di  Ripa  Teatina  e  dei  centri  limitrofi  potranno
ritrovarsi  per  attività  culturali  e  non  solo.  Il  tutto
all’interno  di  un  ampio  progetto  di  riqualificazione
urbanistica che sta interessando il Comune”, ha precisato il
Sindaco Roberto Luciani. Dove sorge attualmente il cantiere
c’era un campo sportivo in disuso, ed oggi prende forma una
struttura  che  vuole  riqualificare  uno  spazio  pubblico  per
restituirlo alla città, contribuendo a fare di Ripa un borgo
ospitale,  inclusivo,  sempre  più  scelto  dalle  famiglie  con
bambini. Il nuovo volume, che punta a migliorare l’inclusione
sociale,  ospiterà:  un’area  di  accoglienza  dotata  di  uno
sportello informativo, una sala ludico-ricreativa con spazi
per  la  socializzazione,  attività  di  laboratorio  ed
extrascolastiche. Il progetto è dello studio Lap Architettura.

Il  CRESCO  AWARD  Città  Sostenibili,  promosso  da  Fondazione
Sodalitas con il patrocinio e la collaborazione di ANCI e la
partnership  di  aziende  avanzate  sul  fronte  della
Sostenibilità, si propone di valorizzare la spinta innovativa
dei Comuni italiani e di premiare le iniziative più efficaci
nel promuovere in modo diffuso lo sviluppo sostenibile dei
territori.  “Talea”  è  stato  l’unico  progetto  abruzzese  ad
essere premiato.

La cerimonia si è svolta nella cornice della 41esima assemblea
Anci, l’appuntamento dedicato ai Comuni italiani che ogni anno
raduna migliaia di amministratori provenienti da ogni regione.
“Oltre 16mila presenze tra sindaci, amministratori e ospiti,
più di 360 stand, 450 tra giornalisti e fotografi accreditati.
22  main  partner  ad  animare  l’Assemblea  portando  temi  e
progetti di impatto per i Comuni. 18 ore di diretta streaming
e  Facebook  e  550  post,  stories  e  tweet  con  l’hashtag



#Anci2024”, scrive Anci. A coordinare, il nuovo Presidente
Gaetano Manfredi, Sindaco di Napoli. Ha aperto l’importante
evento il Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella e lo
ha chiuso in videocollegamento il Presidente del Consiglio,
Giorgia Meloni.


